Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 4548 - 4679

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

4548 - Chispa divina.... Iluminación.... Verdad.... Amor.... Instrucción....

4549 - Propagación del error en los últimos tiempos.... La contrarrestación de Dios

4550 - Obra de redención de Cristo.... “Descendió al infierno....?

4551 - Pregunta del “Por qué”.... Caída de los ángeles.... Pecado....

4552 - Un aviso al final....

4553 - El estado imperfecto de la persone corresponde a su voluntad....

4554 - Solicitud de gracia espiritual y terrenal....

4555 - Mandamiento de la caridad....

4556 - Cuidado personal por su siervos....

4557 - Fuego de purificación en los últimos tiempos: Sufrimiento y tribulación....

4559 - La doctrina de la encarnación - (proclamación del Tantra)

4560 - Ideario que viene del mundo.... Verdad - error....

4561 - Sobre el transmitir de la Palabra divina

4562 - Cambio repentino.... Llamar a Dios....

4563 - Campo de actividad de los obreros en la viña del Señor....

4564 - Arroyo de gracia en el último tiempo antes del final....

4565 - Formación de portadores de la verdad.... Lucha con la espada de la boca....

4566 - No teman a los que matan el cuerpo pero no pueden matar el alma....

4567 - Preguntas serias para los maestros que luchan contra los siervos de Dios....

4568a - El Evangelio es la buena noticia.... Discípulos de los últimos tiempos.... Fe....

4568b - El Evangelio es la buena noticia.... Discípulos en los últimos tiempos.... Fe....

4569 - Eficacia de la Palabra divina solo después de que el mundo haya sido vencido....

4570 - Cooperación espiritual....

4571 - Felicidad.... El saber.... La Palabra de Dios directamente.... Condiciones....

4572 - Colaboradores espirituales y terrenales en la Obra de redención de Jesucristo....

4573 - El destino corresponde a la voluntad del hombre....

4574 - Evaluación de los servicios obligatorios según el grado de amor....

4575 - En los días que precedieron al diluvio comían y bebían .... (Mateo 24,38)

4576 - Confesar a Dios ante el mundo.... Fe viva....

4577 - Superando la materia....

4578 - Bienaventuranza en el reino espiritual....

4580 - “Os mandaré el Consolador”. (Aclaraciones de aparentes contradicciones)

4583 - La Obra de redención de Cristo....

4585 - “Mi reino no es de este mundo....”

4586 - Dios coopera en el trabajo para Su Reino

4587 - Advertencia contra el rechazo de la Palabra divina.... “Examinad todo y....”

4588 - Obra del Espíritu.... Examen.... Habilidad para hablar.... Verdad – error.... Mensajeros de Dios....

4589 - Tarea de los siervos de Dios.... Aclaración sobre la fe viva y la verdad....

4590 - Teoría de la reencarnación - falsa doctrina.... Estrellas....

4591 - El amor es la condición para poder creer la Palabra de Dios....

4592 - La Palabra de Dios es la prueba de Su presencia....

4602 - Condena eterna....

4609 - La convicción de la verdad solo puede ser encontrado dentro del ser humano mismo....

4613 - Lo débil no va a llegar a vivir el final....

4616 - El obrar del Espíritu - Profecía sobre el fin

4620 - Espíritu obrando en estado de vigilia.... Evidencia: Razones....

4625 - El conocimiento correcto despierta la fe y el amor por Dios....

4626 - EL SALVADOR DEL CUERPO Y DEL ALMA

4631 - Las torturas de una solidificación nueva en materia dura....

4632 - La confianza en la ayuda de Dios.... Amor y protección para Sus servidores...

4633 - El miedo de los hombres. La catástrofe y sus consecuencias

4635 - Luchas por la fe. Reconocimiento ante el mundo. “Voy a reducir el tiempo que queda”

4636 - Promesa de más fiel cuidado paternal.... Apariencia visible....

4639 - „No quedará aquí piedra sobre piedra”. - (Mateo 24,2) - Una gran desgracia

4643 - La lucha por la creencia.... fuerza por el nombre de Jesús.... La venida del Señor ....

4644 - Vivir el hundimiento como en un estado de sueño.... Recuerdos, tierra nueva....

4653 - Aptitud para el trabajo espiritual - renunciar al mundo....

4654 - “Hacedlo como los niños....”

4655 - Conexiones bendecidas por Dios.... “Lo que Dios ha unido”....

4662 - „Velad y orad, para que no entréis en la tentación”

4674 - Amor – Epítome de la divinidad.... Amor equivocado....

4675 - “Día y hora no conoce nadie....” Profetas falsas durante la época final....

4679 - La fe profunda en la Verdad de las Palabras divinas - "Pedid y se os dará"

Chispa divina .... Iluminación .... Verdad .... Amor .... Instrucción ....

B.D. 4548 from 24 de enero 1949, taken from Book No. 53

Vuestra fe debe der recompensada, lo que pidáis os llegará, si vosotros Me presentáis vuestra preocupación con la confianza justa, porque quiero que conozcáis a vuestro Padre en Mí, para que me améis .... La chispa divina dentro de vosotros os guiará al reconocimiento, porque él es parte de Mí y, como tal, sabe y da testimonio de la verdad. Él instruye al hombre desde adentro, y por lo tanto no necesita un maestro, tan pronto como él mismo Me pide por la verdad, tan pronto como Me llama como dador de la verdad, para que ilumine su espíritu. Así que da a la chispa en sí mismo la autoridad para enseñarle, lo que siempre presupone primero la voluntad del ser humano por la verdad, pero que debe ir emparejada con la voluntad de amar, de lo contrario no puede ser apreciado por la verdad.

Porque la verdad es divina, es un don de gracia, que se imparte a quienes se conectan Conmigo, porque viven en el amor. Y es por eso que la mentira y el error están tan extendidos en el mundo y la verdad se encuentra tan pocas veces, porque la humanidad está desprovista de todo amor, tan lejos de Mí y por lo tanto también lejos de la verdad, ya que Yo Mismo soy a la vez el amor y la verdad. Esto es tan fácil de entender que no puede ser de otra manera y, sin embargo, este simple reconocimiento no es exclusivo de los hombres, precisamente por la falta de voluntad de amar.

Pero tan pronto como la persona pide seriamente pensar correctamente, puede estar seguro del cumplimiento de su pedido, porque quiero guiar la verdad a todas partes y bendecir a la persona que Me desea. Y luego le dirijo a Mis representantes correctos de Mi enseñanza, quienes en Mi nombre ahora le dan la aclaración, yo dirijo los pensamientos correctamente para que cada aclaración sea comprensible, estimulo los pensamientos a una actividad constante, para que los seres de la luz también puedan cumplir con su misión celestial, y el hombre será introducido a la verdad y podrá creer con plena convicción lo que se le presenta como verdad. Por eso Me acerco a vosotros Yo Mismo en la verdad, Me reconoceréis y aprenderéis a amarme y nunca más volveréis a hundiros en la oscuridad, una vez que vuestro espíritu se haya iluminado ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propagación del error en los últimos tiempos .... La contrarrestación de Dios

B.D. 4549 from 25 de enero 1949, taken from Book No. 53

Siempre será más fácil que el error se abra paso que la verdad, porque atrae más a las personas porque se tiene en cuenta el estado de imperfección de las personas. La verdad solo satisfará a aquellas personas que tiene el impulso interior de ascender, quienes por lo tanto ya no se vuelven hacia el mundo y sus tentaciones y también atienden las demandas que no son tan atractivas para el cuerpo, si la verdad lo exige. Y, sin embargo, la verdad prevalecerá .... Porque todos que se aferrarán al error se hundirán, mientras que la verdad también garantiza la vida eterna.

(26.01.1949) Porque la verdad es divina y existirá hasta toda la eternidad, pero que el error en los últimos tiempos se extienda por todas partes en la medida en que la verdad se establece sólo insignificantemente, es la razón por la que Dios Mismo, como la eterna verdad, Se encarna nuevamente en el espíritu de las personas que quieren servirles como portadores de la verdad. Porque las pocas personas que todavía están abiertas a la verdad necesitan un cuidado especial para que no se dañen en medio de un entorno que se ve afectado por las influencias del reino de las tinieblas. Requieren una mayor donación de la fuerza, requieren una instrucción directa del reino de la luz. Y es por eso que Dios les da una consideración extraordinaria y les transmite Su palabra de una manera que probablemente sea extraordinaria, pero, por supuesto, también podría explicarse por el bien de los hombres, de modo que no se vean obligados a creer.

Dios Mismo instruye a las personas en la verdad por boca de un siervo que se pone a Su disposición, para que se garantiza la verdad más pura y se elimine todo error. Pero la creencia de que lo que se presenta es la verdad debe ser ganada por la persona misma, de lo contrario, incluso la verdad más profunda permanece ineficaz. La prueba de si Dios habla a través de esta persona la puede realizar toda persona concienzuda que exija la verdad, porque la enseñanza divina del amor será la base de cada Palabra, y esta nunca será utilizada por un contrapoder para apartar a las personas de Dios.

Todo lo que tiene dios como objetivo, todo lo que da testimonio del amor de Dios, lo que el amor enseña y promueve la perfección, es divino, por lo tanto, ha tomado su salida en Dios Mismo, y a esto se puede aplicar la norma en cualquier momento. Y es por eso que todo el mundo puede hacer tal prueba, porque si tiene una voluntad seria sentirá lo divino en el corazón, porque lo que parte de Dios obra como fuerza en el corazón del que anhela a Dios y, por lo tanto, también se esfuerza por la pura verdad. Todo el que quiera es capaz de probar, quien tiene la voluntad para hacerlo, porque prueba con el apoyo de Dios, Quien da a todos la fuerza de reconocimiento, para que la verdad se abra paso y el error sea echado, para que la multitud de los Suyos tenga un fuerte apoyo en los últimos tiempos en el reconocimiento de que Dios Mismo permanece en el espíritu de aquellos, que están dispuestos a servirle a Él ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de redención de Cristo .... “Descendió al infierno ....?

B.D. 4550 from 27 de enero 1949, taken from Book No. 53

El que Se dejó crucificar, asumió los pecados de toda la humanidad y ofreció a Dios la expiación por ellos. Este acto de mayor amor humano fue único, porque nunca antes una persona había sufrido como Jesús, Cuyo amor abrumador y que Le fue correspondido de la manera más vergonzosa. Él cortejaba por el amor de Sus semejantes, Él les hacia el bien y los ayudaba terrenal y espiritualmente, pero este testimonio de amor todavía no fue suficiente para Él, quería traer ayuda a la humanidad por la eternidad, quería mostrarles el camino a la dicha eterna.

Pero Su amor fue ignorado y se Le hicieron las cosas más vergonzosas lo que solo se podían hacer a una persona .... Fue clavado en la cruz como un delincuente .... Satanás mismo realizó la obra en Él, porque aquellos que la ejecutaron fueron sus sirvientes. Pero las fuerzas de las tinieblas también están sujetas a la voluntad de Dios, en cierta medida participaron en la Obra redentora de Cristo, solo de mala voluntad, por eso son culpables de esto, aunque la Obra redentora fue aceptada de Dios como una expiación por la humanidad.

La voluntad de amar del hombre Jesús, Que Se dejó crucificar por misericordia por Sus sufrientes semejantes, fue sumamente valorada, porque sufrió indeciblemente como persona, porque todo lo que se Le hizo fue perpetrado con odio y Su alma fue de lo más severamente afectado por eso. Él dio amor y cosechó el odio más profundo por ello. Quería llevar a la gente hacia arriba, hacia la luz, y las figuras más oscuras de las tinieblas se enfrentaron a Él y trataron de derribarlo; Conscientemente tomó la copa y la bebió, aunque Su naturaleza humana tembló y oró a Dios con el más profundo temor: “¿Por qué Me dejaste ....?”

Sufrió como persona, como una persona pura, sin pecado, Que no conocía nada más que el amor y para Quien, por lo tanto, todo el poder estaba disponible .... No usó el poder, sino que Se dejó crucificar y concedió a los peores semejantes el derecho de disponer sobre Su cuerpo .... Y lo hicieron para Su tormento indescriptible .... Él expió los pecados de la humanidad, porque quería redimirla.

Sabía que el pecado era el mal más grande, que determinaba la suerte en la eternidad, y por eso, a través de palabras y hechos trató de concienciar a la gente del gran peligro en que se encontraban debido a la forma de vida pecaminosa, pero la gente no aceptó Su enseñanza, ni se cambiaron por propio impulso. Y entonces hizo el sacrificio al dar Su cuerpo, que se inclinó completamente sin fallas bajo la carga del pecado, que se derrumbó terrenalmente porque miles de almas se aferraron a Él, que trataron de arrástralo hacia las tinieblas.

Pero Él era más fuerte, la fuerza del amor era más fuerte que la muerte, incluso venció a la muerte y se convirtió en su vencedor .... No se sacudió de las almas, sino que trató de convencerlas de la fuerza del amor .... También trajo la Salvación a las que ya no estaban en esta tierra .... Descendió al infierno antes de ascender al cielo. Su amor penetró en lo más profundo, y quien lo aceptó se salvó, fue redimido de las cadenas de la muerte.

Dios, como el amor eterno, también salvar lo perdido, y por eso aceptó el amor de una persona, que era tan profundo que era para toda la humanidad, y que quiso expresar a través de Su muerte sumamente dolorosa .... Dios aceptó este sacrificio de amor y concedió la redención a todos aquellos de su estado no libre, que fue el resultado del pecado, que reconocen a Jesús como Salvador y Lo cargan con sus pecados. Porque su amor es más grande que Su ira, y todo lo que camina en el amor encuentra gracia ante Sus ojos y también en Su misericordia. Por el bien de la sangre de Jesús Su mirada se vuelve hacia los desdichados y perdona la mayor culpa ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Pregunta del “Por qué” .... Caída de los ángeles .... Pecado ....

B.D. 4551 from 28 de enero 1949, taken from Book No. 53

Para las personas sigue siendo insondable lo que hace que Dios gobierne y obre, porque el entendimiento humano no comprende qué motivos subyacen al desarrollo de la fuerza de Dios; tampoco capta las conexiones, porque solo puede ver y sentir los efectos de lo que originalmente tuvo lugar en el reino espiritual, en un mundo del cual todas las creaciones visibles son solo un reflejo débil, que nunca se puede comparar y que solo fueron creado como resultado de lo que una vez sucedió en el reino de los espíritus creados por Dios. Éstas eran las irradiaciones más puras de Su poder, por lo tanto también poderosas y fuertes, y estaban en la más alta perfección.

La voluntad creativa de Dios se había trasladado también a Sus criaturas, de modo que todos Sus pensamientos urgían a realizarse en ellas y, en consecuencia, una voluntad de crear de un grado inimaginable animaba a estos seres, que ahora se activaba sin restricción, es decir, producían nuevas creaciones que se superaron a sí mismos. Pero estas nuevas creaciones fueron siempre seres animados, de pie en la más alta perfección y, por lo tanto, también capaces de pensar y dotados del libre albedrío.

El primer ser que emanó de Dios eclipsó a todo en luz y fuerza, porque se desarrolló a partir de Dios Mismo y encontró su dicha en el uso constante de su fuerza ilimitada. Sus creaciones aumentaron y su bienaventuranza aumentó a lo desmedido, por parte de Dios no había límites para él, pero lo puso a prueba porque quería que el ser se reconociera como portador de la fuerza que emana de Dios .... Esta prueba consistió en el hecho de que el ser .... Lucifer .... debía presentar a sus criaturas a Dios como la salida, para que él mismo también permaneciera consciente de recibir siempre de Dios la fuerza que lo capacitó para su actividad creadora.

De modo que debía reconocer a Dios como Creador y fuente de fuerza, y su dicha habría sido ilimitada por la eternidad. La prueba no se le puso únicamente por este reconocimiento, sino que sólo se le puso ante una decisión de libre albedrío, que debería elevarlo del ser perfectamente creado a un ser perfecto por su propia voluntad, de modo que ahora como un ser verdaderamente divino podía usar su poder y fuerza en la voluntad de Dios .... Y falló .... No quería ser un receptor de fuerza, sino más bien una fuente de fuerza él mismo, y la abundancia de fuerza que tenía a su disposición le pareció prueba suficiente .... Así que se separó de Dios de buena gana, aunque no era posible una separación de Él, ya que sin Dios no podría existir.

Y dado que innumerables seres habían surgido a través de su voluntad usando la fuerza de Dios, él se sentía a sí mismo como su creador de pie con tremenda fuerza y poder, por lo que voluntariamente se separó de Dios con arrogancia y espíritu dominador, Como consecuencia, se volvió pecador y arrastró consigo a todas sus criaturas al pecado, que todavía eran inocentes, pero estaban completamente bajo la influencia de aquel que les había dado la vida.

Dios ahora les dio el derecho de autodeterminación, se les permitió ver la luz, en su perfección también reconocieron su salida, por lo tanto también podían permanecer con Dios y participar de su gloria, pero solo unos pocos se unieron a Él, cuya voluntad entonces se decidió libremente para Dios y quienes, como Sus ángeles, están constantemente a Su alrededor y activos para Él en el reino espiritual. La mayoría, sin embargo cayo .... se unieron a su procreador, entraron en su voluntad por propio impulso y así cayeron en un estado de oscuridad espiritual .... Su reconocimiento se les fue quitado porque el efecto de la fuerza se disminuye en cuanto el ser se aleja de Dios ....

Pero todo fue y es fuerza de Dios, que no se puede perder para siempre y, por lo tanto, tiene que volver a Él nuevamente en un camino reconocido como exitoso por la sabiduría de Dios. Y este camino es el caminar a través de la creación material terrenal, que Dios permitió que surgiera con el propósito de guiar hacia atrás de lo espiritual caído una vez. A través de esta creación lo espiritual pasa con la voluntad ligada, es decir, en el estado del proceso de desarrollo ascendente lento hasta la etapa en que se le devuelve el libre albedrío y se enfrenta nuevamente a la decisión de elegirse para el poder al que el ser quiere pertenecer.

El ser está cargado con el pecado de la rebelión anterior contra Dios pero puede librarse de esto reclamando la fuerza de Dios, la que una vez había rechazó, pero el ser mismo debe adquirir esta fuerza a través de obras de amor y la demanda consciente de Dios en la oración. Debe usar el libre albedrío en la vida terrenal de la manera correcta .... debe volverse a Dios nuevamente y reconocerlo como Padre y Creador desde la eternidad .... Entonces vuelve a entrar en el estado de luz, se convierte en un receptor de fuerza y puede volver a estar activo según su voluntad, que ahora también es la voluntad de Dios .... podrá crear y formar para su propia felicidad y, por lo tanto, ser feliz eternamente ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un aviso al final ....

B.D. 4552 from 29 de enero 1949, taken from Book No. 53

Tenéis que prepararos al final. Siempre os paso este aviso; el tiempo se pasa rápido sin que estáis conscientes en que tiempos estais viviendo. Quien tiene a Mi palabra cuyos pensamientos están dirigidos a esto, pero también hacéis caso al mundo porque estáis metidos en ello. Si supierais que cerca os encontrais del final, el mundo no os importaría porque esperáis algo mucho mejor después del final. Y podéis creer que no queda mucho tiempo hasta que se cumpla Mi palabra. No os hablo en vano a través de Mis sirvientes en tierra y no pronuncian nada contra Mi voluntad mientras hablen por Mí y sirven para Mí reino y para Mí lección, para Mí palabra desde lo alto. Quiero que se esparce la verdad y os paso conocimiento verdadero en el mundo y no permitiré que por la misma boca pasen errores que podrían poner en peligro la verdad. Y por eso os repito una y otra vez: Podéis creer que el final está cerca ....

Vuestro alma lo sentirá porque estará triste donde el mundo da alegría a los hombres, se asusta donde el mundo tiene esperanza para el futuro. Vuestro alma no está equivocado porque siente el final, siente la lucha más intensa en el reino espiritual que amenaza y le da miedo y puede estar contenta con alegrías y bienes terrestres porque reconoce la falta de valor ante el final. Prestad atención a la voz interior y dejad os instruir por el alma, es decir prestad atención a las sensaciones y prepararos que vendrá un cambio inesperado que la paz mundial está perturbada y que habrá un incendio que iniciará el final. Escuchad lo que os digo y creed que cada día os acerca a los acontecimientos los cuales estoy anunciando una y otra vez ....

Amén

Traducido por Bea Gato

El estado imperfecto de la persone corresponde a su voluntad ....

B.D. 4553 from 30 de enero 1949, taken from Book No. 53

El hecho de que os di la vida no justifica la suposición de que Yo os haya puesto en el estado imperfecto que os preocupa en la tierra. Cada uno de vosotros está formado de acuerdo con su voluntad, es decir, no como lo deseáis en el estado como persona, sino cómo era vuestra voluntad antes de la encarnación como hombre. Os di la oportunidad de alcanzar un cierto nivel de desarrollo ascendente a pesar de que vuestra voluntad no se dirigía hacia las alturas, en que até vuestra voluntad, en que pudisteis obrar activamente en el estado compulsivo y por lo tanto la inmensa distancia de Mí se redujo. Entonces os di el libre albedrío, que sin embargo, es de diferente naturaleza en cada individuo, dependiendo de su resistencia interna contra Mí.

Y de acuerdo con esta voluntad vuestra, vosotros los humanos ahora estáis formados en la tierra, equipados de manera diferente con capacidades físicas, rasgos de personaje y sensaciones, para que tengáis la mayor oportunidad posible de poder madurar en la vida terrenal, porque esta posibilidad está abierta para cada persona, como ser humano perfecto entrar en el reino espiritual al final de su vida física. Así que Yo no os di los defectos y debilidades, sino que vosotros mismos los trajisteis con el amor equivocado, de lo contrario, podríais deshaceros de todos los defectos de inmediato, si vuestro amor no estuviera mal dirigido.

Todos vosotros consideráis muy poco que estáis en posesión de un libre albedrío y que esta voluntad es la razón de vuestra encarnación en la tierra. El ser ha pecado una vez en su libre albedrío, y en su libre albedrio el ser debe reconocer sus pecados y compensarlos esforzándose conscientemente por Mí, contra Quien ha transgredido. Vosotros los humanos en la tierra ahora casi habéis alcanzado la meta, porque ya estáis considerablemente cerca del estado que una vez fue vuestra suerte antes de la apostasía de Mí. Pero vuestra voluntad determina el éxito final ....

Debéis esforzaros vosotros mismos por dominar todos vuestros defectos y debilidades, vicios y deseos, porque no os faltan las posibilidades de ayuda, gracia y fuerza de arriba. Pero si os amáis a vosotros mismos tal como sois, nuca alcanzareis la meta final. Reconoceos y tratad de cambiaros .... porque un día tendréis que responder por cómo habéis usado el corto tiempo terrenal. Mi amor os ofrece todas las oportunidades para madurar, pero siempre respetad la libertad de vuestra voluntad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Solicitud de gracia espiritual y terrenal ....

B.D. 4554 from 1 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Exigid gracia y se os considera en abundancia. Sin la gracia sois débiles e incapaces para el trabajo en vuestra alma, sin gracia, probablemente podéis crear y obrar terrenalmente porque disponéis de la fuerza vital, pero la cual también debería ser bendecido para que se use para la actividad correcta. Por eso también debéis pedir la bendición para vuestra actividad terrenal y así recomendar el cuerpo y el alma a vuestro Padre celestial. Porque sin la bendición divina, sin la gracia de Dios, tendréis poco éxito tanto espiritual como también terrenalmente.

Y si tenéis éxito en la tierra, estáis en peligro de caer en manos del oponente de Dios, porque él también puede favorecer vuestro trabajo, si estáis a merced de su voluntad. Y tened cuidado de no dejar que os convertís en su ayudante, no usad su fuerza para aumentar el éxito terrenal, sino volved al Padre celestial en humilde oración para que pueda tomaros bajo Su protección, y para que os promueva espiritual y terrenal, pedidle por Su gracia, por fuerza para el esfuerzo espiritual y vuestro esfuerzo terrenal también será bendecido.

El cuerpo y el alma necesitan ayuda, porque como seres humanos todavía sois demasiados imperfectos para poder ayudaros con vuestra propia fuerza, pero con la fuerza de Dios, con Su gracia, con Su apoyo podéis lograr algo sobrenatural. Pero esta gracia debe ser solicitada, el hombre debe volverse conscientemente a Dios en busca de ayuda y así admitirle su debilidad; tiene que reconocer a Dios como fuente de fuerza, Quien en Su amor ayuda a Sus criaturas y no rechaza ninguna solicitud de fuerza,

El Mismo os pregunto con las palabras: “Venid a Mí todos .... quiero refrescaros”. ´Él quiere derramar Su medida de gracia sobre vosotros que la necesitáis; quiere ayudaros en vuestro desarrollo hacia arriba, en vuestros esfuerzos espirituales y terrenales. Y podréis registrar el mayor éxito cuando cumplís con Su pedido, cuando os refugiáis en Él, cuando estáis débiles y no os sentís capaces para la actividad espiritual y terrenal .... Entonces llamadle para que bendiga vuestra voluntad y os de fuerza para que Él permanezca con vosotros con Su gracia siempre y constantemente para que podáis alcanzar vuestra meta .... madurar en la vida terrenal para la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Mandamiento de la caridad ....

B.D. 4555 from 2 de febrero 1949, taken from Book No. 53

De Mí se os ha dado un mandamiento, y este mandamientos debéis cumplirlo para poder ser salvo. Este mandamiento incluye todos los mandamientos que fueron dados uno por uno a través de Moisés, para que la gente detuviera sus actividades pecaminosas, que consistían en una constante ofensa contra el prójimo. Todo lo que viole el amor al prójimo es pecado, y así el concepto “pecado” se aclara por completo, porque toda violación del mandamiento del amor al prójimo es también una ofensa contra Mí Mismo, una negación del amor por Mí, Que Yo soy el Creador de todos los hombres y, por lo tanto, también el Padre de Sus hijos, que deberían vivir enamorados el uno del otro.

Solo podéis demostrarme vuestro amor por Mí solo a través del amor al prójimo, porque de qué otra manera queréis poder amarme si no Me veis, si no amáis al prójimo, a quien veis y que es el testimonio vivo de Mi amor, sabiduría y poder para vosotros? Si no veis en él el producto de Mi amor, también os será difícil amarme como Creador, porque el amor por Mí surge del amor al prójimo activo, que Me acerca a vosotros y que en vosotros también deje despertar el sentimiento del amor por Mí. Lo que le hacéis al prójimo, lo considero hecho a Mí, y os aferro con Mí amor a cambio, que significa suministro de fuerza y luz para vosotros. Y como necesitáis ambos para madurar en la tierra, es absolutamente necesario que cumpláis Mi mandamiento de amor, de lo contrario vuestra vida terrenal es ociosa, sin éxito y ascenso a la cima.

Y no os conformáis que no hacer nada malo, sino que os esforzáis duro en hacer buenas obras para vuestros prójimos. Ayudad donde se necesita ayuda, repartid dones espirituales y terrenales, atended la necesidad del individuo, y que seáis verdaderamente un hermano y amigo de vuestro prójimo, un ayudante en cada necesidad. Entonces también despertáis el amor a cambio y así también Me lleváis al prójimo, porque solo el amor puede establecer la conexión Conmigo en una forma en que Mi fuerza fluya directamente sobre vosotros, y porque solo a través del amor puede tener lugar la unificación Conmigo, que es el propósito y objetivo de vuestra vida terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cuidado personal por su siervos ....

B.D. 4556 from 2 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Solo hay unos pocos se dejan instruir directamente por Mí, y quiero ser un Padre adecuado para estos pocos, porque veo su voluntad, que está destinada a Mí y está dispuesta a hacer todo por Mí. (03.02.1949) No deben ser agobiados por preocupaciones terrenales, pero por su propio bien tendrán que soportar muchas dificultades, pero también siempre podrán estar seguros de Mi ayuda. Y así pasará el corto tiempo hasta la misión para Mí y Mi reino. Pero entonces el obrar para Mí les ofrecerá abundante compensación por lo que les falta en bienes terrenales, porque van a su trabajo con celo y son verdaderamente representantes vivos de Mi Palabra.

Cualquiera que sea la situación en la que os encontréis, todos vosotros experimentaréis una subversión, altos y bajos, pobres y ricos se verán afectados por los efectos de Mi aparición a través de la naturaleza, y todos darán forma a su vida futura por sí mismos a través de su actitud hacia Mí. Al principio la necesidad casi será insoportable, pero cada uno puede experimentar ayuda cuando él llama a la puerta correcta como suplicante, cuando se acerca a Mí para pedirme consejo y ayuda. Pero quienquiera quiere restablecer su vida sin Mí, se quedará en el suelo o de lo contrario se levantará con la fuerza de abajo y llegará rápidamente a la cima. Pero hay de ellos, porque han vendido sus almas por la corta vida que les queda hasta el final.

Quien viene a Mí, no se quedará sin ayuda, pero la ayuda es de otro tipo, porque todo sufrimiento también tiene que cumplir su propósito, ayudar al alma a madurar, y para esto verdaderamente no sirve un bienestar terrenal. Pero la suerte será soportable para todo el que camina Conmigo y siempre dirige sus pasos hacia Mí antes de que sea activo mundanamente, lo que se requiere de él en todos los sentidos.

Por tanto, no temáis el tiempo venidero, vosotros que queréis servirme y también vosotros que sois creyentes y prestáis atención a Mi Palabra de arriba, sabed que Mi voluntad deja que todo suceda y que conozco bien las necesidades de los individuos; Sabed que protejo a todos y los ayudo al estar a su lado a quienes creen en Mí y quieren ser Míos. Y que sepáis que el tiempo no es largo para el final y que cuanto más hayáis pasado por el sufrimiento, más maduros experimentaréis ese final, que, sin embargo, siempre será soportable para vosotros, porque Yo estoy con vosotros y Me quedaré hasta el final, porque puedo hablaros en la Palabra, que será vuestra fuente de poder en toda necesidad espiritual y terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fuego de purificación en los últimos tiempos: Sufrimiento y tribulación ....

B.D. 4557 from 4 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Seréis probados adecuadamente y tendréis que pasar por fuegos purificadoras, pero eso solo es para la salvación de vuestras almas, que ya se han vuelto demasiado tibias para hacer un trabajo activo por su propia cuenta a fin de desarrollarse hacia arriba. La debilidad de la voluntad surge cada vez más, cuanto más se acerca el fin y, por lo tanto, la voluntad debe ser estimulada al desarrollo extremo, que solo puede suceder a través del sufrimiento y la tribulación, si la persona no se decide por sí misma a una vida amorosa, y así se puede eludir un sufrimiento demasiado grande.

El fuego del amor purifica el alma en muy poco tiempo y, por lo tanto, a vosotros los humanos se les ofrecen muchas oportunidades para practicar el amor al prójimo, porque la necesidad requiere ayuda en todos los sentidos. Si los humanos solo miran a su alrededor, su voluntad puede ser estimulada para servir a su prójimo. Y verdaderamente obtendréis las mayores bendiciones de ello, porque al mismo tiempo el sufrimiento que se os impone con el propósito de madurar el alma, se reduce. Pedid siempre por fuerza y fortalecimiento de la voluntad, pedid gracia, es decir, ayuda desde arriba en cada necesidad espiritual y terrenal, y dad todo de lo que podéis prescindir al prójimo necesitado y no temáis meteros en problemas por eso; distribuid continuamente lo que recibís vosotros mismos y, por lo tanto, ayudad a aliviar las necesidades cuando se produzca la gran necesidad, la cual es inevitable para vosotros los humanos, porque estáis cerca del final.

Y vosotros mismos maduráis y también despertaréis el amor en vuestro prójimo, que también ahora promueve la madurez de alma de aquel. No podéis quedaros sin sufrimiento, mientras la voluntad de amar no se haya activado todavía en vosotros. Pero si vosotros mismos sentís que la necesidad os oprime, también sentiréis compasión para la necesidad del prójimo e intervendréis para ayudar si sois de buena voluntad. Y por eso no os quejáis y lamentáis del sufrimiento, sino que sabed que es una posibilidad de maduración para vosotros y al mismo tiempo una estimulación al obrar en amor y que el fin de los tiempos condiciona tal y todo lo que pasa en el fin de los tiempos encuentra su explicación. Pero si pedís la fuerza de arriba, si lleváis con devoción lo que se os impone, también superaréis las grandes necesidades y solo sacáis beneficio para vuestra alma .... un día bendeciréis la necesidad que os dejó madurar para la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La doctrina de la encarnación - (proclamación del Tantra)

B.D. 4559 from 6 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Lo que quereis saber se os proclama a partir del momento que me presentéis vuestras preguntas para contestar .... Tiene importancia mayor para todos los hombres si se ponen la madurez de las almas como reto en la vida terrestre, que creen firmemente en que se tienen que hacer responsables un día ante un Dios de la justicia y hasta qué punto han aprovechado su vida en la tierra. Esta creencia anima al hombre para actividades extremas en el ámbito espiritual. Así se entiende que la creencia en las posibilidades frequentes para el desarrollo hacia arriba por la encarnación repetitivas en la tierra, debilitaría el esfuerza en el trabajo del alma y esta creencia es un peligro, porque disminuye el esfuerza por la madurez major del alma, además se pone en duda Mi justicia. ¿Cómo podría hacer responsable el uno u el otro si no permito la encarnación en la tierra a cada uno? ¿De qué modo se podría realizar la recompensa de aquellos que se transforman, según Mi voluntad, al amor durante la vida terrestre, si doy a aquellos, que han fracasado, la misma oportunidad una o más veces de desarrollarse hacia lo alto por la reencarnación?Al final cada hombre hubiera logrado el mismo grado de perfección ....

La fuerza de la luz determina también el grado de la felicidad en el reino del más allá. La fuerza de la luz que ha conseguido el hombre en la tierra por su libre voluntad, determina el ámbito de su estancia que se le dará en el reino espiritual, donde podrá aumentar más y más la sabiduría y fuerza y también su felicidad. Y su tarea consiste en el traspaso de luz y fuerza a seres que son débiles y sin luz que necesitan ayuda en la tierra y en el reino espiritual. Este trabajo trae mucha felicidad, de modo que no se puede comparar con ninguna tarea en la tierra. La conclusión de esto es, que cada ser que es capaz de repartir luz y fuerza a almas necesitadas, quiere vivirlo, porque se hace feliz igualmente a sí mismo, porque recibe la fuerza de Mi y es algo así como una estación de desvío para Mí transmisión de fuerza. Este proceso de la felicidad busca que cada ser pueda realizarlo, a partir del momento que tenga solo un mínimo de conocimiento y que ya no se encuentre en las profundidades más oscuras del espíritu. Pero a partir de entonces ya no quiere cambiar voluntariamente nunca jamás la estancia del reino espiritual con la de la tierra, no anhelará más la funda carnal, porque las posibilidades del ascenso existen igualmente en el reino espiritual si la voluntad del amor se ha despertado una vez en aquellos que ya tienen solo una chispa del conocimiento. El alma sí que se puede encarnar, si tiene la voluntad de hacerlo y si tiene un motivo noble para esta encarnación .... la asistencia de auxilio frente a los semejantes o también el exterminio de una gran culpa que frenaba el aumento del grado de madurez. Entonces no es un reinicio por Mi voluntad, si la voluntad del alma es decisivo, pero como se quita a cada alma la memoria y que lo sabe de antemano, una reencarnación está acompañada por un gran peligro, porque el alma puede desarrollarse igualmente hacia abajo por su voluntad libre, porque recurre el mismo camino de desarrollo como cada otro hombre lo tiene que pasar y sus impulsos carnales sobresalen justamente allí donde la tentación se le presentaba cuando cayó anteriormente en la culpa. Si se compara con la tarea en el reino espiritual la cual os asegura un ascenso lento pero asegurado de madurez, deja parecer dudable una nueva encarnación frente un éxito espiritual, eligirá probablemente el destino del reino espiritual, a pesar puede estar conectado todavía con la tierra de modo que cuida a las almas en su destino, siempre apoyandolas justamente donde ellos mismos han fracasado en la tierra y la conclusión, que el mismo alma se ha encarnado de nuevo como hombre, está equivocada. Hay que decir, que al hombre se presenta cada ocasión en tierra para desarrollarse bien para que el recibimiento de fuerza sea ilimitado, a que la voluntad del hombre reciba un fortalecimiento a través de la obra de la redención y que se haría imposible a cualquier fracaso, pero le es opcional por completo de llegar al grado más alto de la luz, pero hacerle ver que realmente no se puede rechazar aleatoriamente a esta gran gracia para pedirlo después otra vez. El hombre tiene una voluntad libre y por su uso se tiene que responsabilizar un dia y llevar las consecuencias y que consisten en destinos diferentes en el reino del más allá y que no puede esquivar como quiera por una nueva reencarnación cuyo éxito no es dudable, porque se le quitó cualquier memoria. Su voluntad decide y se puede encarnar, si quiere, pero esta voluntad es una rareza y por esto no se puede hablar de varias reencarnaciones, además esta doctrina es un peligro para el hombre, porque no tomarian en serio a su camino en tierra referente a una repetición, que no va a llegar ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Ideario que viene del mundo .... Verdad - error ....

B.D. 4560 from 7 de febrero 1949, taken from Book No. 53

El mundo nos separa a Mí y a los hombres, y muchos caen victimas de ello a pesar de Mi evidente expresión de fuerza. A pesar de que Me reconocieron, Me dejaron caer y no consideran que algún día les exigiré cuentas. El mundo no se trata solo de diversiones o posesiones materiales. El oponente también puede recurrir a otros medios si quiere hacer apostata a la gente, si quiere mantenerlos alejados de la verdad e inclinarlos hacia sus herejías. Luego deja que las personas de mentalidad mundana hablen bajo la apariencia de alguien que conoce y confunde el pensamiento de aquel a quien Mi Palabra fue mandada desde arriba, de modo que ya no pueda reconocerla porque ya no se deja instruir espiritualmente, sino mundanamente. Su juico está debilitado por su propia culpa, porque a quien Yo entrego Mi Palabra, a este se le regala un don de gracia, un regalo que debería apreciar como tal.

Si se le da algo precioso, debe apartarse de los valores sin valor, debería dar este último sin pensarlo para cambiar Mi gracia por eso. Pero si no está dispuesto para hacerlo, tampoco es digno de Mi regalo, y se lo quitará de nuevo. El mundo, por tanto es más fuerte, porque donde están predominando la mentira y el error, allí también está el mundo en primer plano, la verdad, por otro lado, viene de Mí, está aparte del mundo y por lo tanto solo es reconocida y deseada por aquellos que ya no tienen nada que ver con el mundo, es decir, cuyo corazón permanece intacto por las tentaciones del mundo, por cualquier bien que viene del mundo. y así también pertenece al mundo el ideario, que se desvía de la pura verdad porque no partió de Mí.

Evitad el mundo y sus representantes, si queréis ser considerados por Mí y si se os ofrezca Mi don de gracia, dad todo lo demás por ello, porque es el regalo más preciado que recibís a través de Mi amor .... No podréis disculparos si habéis rechazado Mi don, porque no sois incapaces de reconocer la verdad como tal, si la os ofrezco, pero no estáis dispuestos a aceptarla y, por lo tanto, también perdéis la capacidad de juzgar. Y esto es culpa vuestra para la que tenéis que responsabilizaros.

Cuando Me acerco a vosotros, no podéis equipararme con aquellos que no pueden ofreceros nada sano, porque no les enseño Yo directamente. Pero si hacéis esto, entonces no sois dignos de Mi regalo, y será retirado de vosotros nuevamente y realmente no os será ofrecido tan fácilmente por segunda vez. Considerad esto seriamente, y daos cuenta de lo que entregáis, y dejaos advertir y amonestar, prque estáis en peligro de perder muchísimo, porque no queréis renunciar a lo que no vale, lo que se ofrece a vosotros por el mundo y por lo tanto no puede durar por la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sobre el transmitir de la Palabra divina

B.D. 4561 from 8 de febrero 1949, taken from Book No. 53

La reproducción literal de lo que vosotros percibís a través de la voz interior, dejará la mayor impresión, aunque también sois capaces de enseñar a los hombres con propias palabras, pero se podrán cerrar menos a la Palabra directa de arriba, por lo que una divulgación escrita es una bendición. Y por eso bendiciré Yo todo trabajo también que está destinado a extender Mi Palabra y os otorgaré toda ayuda, pues una cosa es especialmente necesaria, de que los hombres se enteren de Mi extraordinaria actuación, lo que ellos pueden constatar por los escritos, si ellos son de buena voluntad. El que quiera rechazarlos, los rechaza en cualquier forma. Mas en la reproducción escrita reconocerán los hombres a Mi Espíritu, Mi Voz y se exponen a su efecto, pues Mi Palabra habla por sí misma, ella no necesita que ninguna explicación sea adjunta, ella les será a los hombres siempre inteligible, porque Yo hablo a cada uno mismo en particular y Mi Palabra da a cada uno también la convicción "que atento y anhelante verídico de la Verdad la agoce en su corazón, es decir reflexionando sobre ella y pone atención a su sentir que lo afecta en el momento. A vosotros hombres están a la disposición vuestra muchos remedios que todos os facilitan el camino hacia arriba y que son como favores de Gracia de Mí.

Pero el mayor y más eficaz remedio a vosostros es Mi Palabra que se os es ofrecida de arriba, ella es la que con seguridad os dirige a lo alto, porque está bendecida con Mi Fuerza, ella es una irradiación directa de Mi Mismo, la que tiene que tener en vosotros siempre una eficacia impresionante, sólo en vosotros radica, en vuestra voluntad, a que la dejéis que surta su efecto. Y por eso que muchos hombres lleguen a saber de ella, que muchos experimenten en sí la bendición de Mi Palabra, que renazcan de nuevo, que se reanimen y abandonen por Mi Palabra todo lo muerto, todo lo ceremonioso. Ellos que me reconozcan en la Palabra a Mí Mismo, que aprendan a creer en Mí y aprendan a quererme, que ellos absorban sabiduría en sí, la que jamás puede serles ofrecida en ninguna otra parte si ella no ha tomado el origen de Mí. Ellos deben saber que Yo como el Creador de la eternidad no me olvido de Mis criaturas, de que Yo como Padre no dejo solitarios a Mis hijos, de que Yo quiero ayudar a que todos alcancen el regreso en la casa paterna, y de que ellos necesitan absolutamente Mi ayuda, de que vengan a Mí por eso en la oración, de que me pidan a Mí Gracia y Fuerza, para que puedan formarse en el amor, de que sepan acerca de Mi Voluntad, para que la cumplan. Bendito sea todo trabajo que vaya dirigido con esta ambición, pues el tiempo urge y apremia hacia su fin.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Cambio repentino .... Llamar a Dios ....

B.D. 4562 from 9 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Ciertamente podéis esperar un cambio repentino, porque Mi Palabra se cumple en muy poco tiempo. Y si os lo anuncio de antemano, también podéis ajustar vuestra vida a ello, ya no necesitáis preocuparos en exceso por estas cosas terrenales, que volvéis a perder, si no es Mi voluntad que las guardáis o que Yo las os entrego cuando lo estimo necesario para vosotros. Y cuidare a cada uno paternalmente que trabaja para Mí y darle lo que necesita para la vida. Y se conectará cada vez más firmemente Conmigo y Me reconocerá en el acontecimiento más pequeño; nunca caminará sobre la tierra sin Mí. Esperad la hora de vuestro compromiso y entonces sed fieles trabajadores para Mí .... (10.02.1949) Porque el fin está cerca.

Recordaros siempre de Mi Palabra de que no os dejaré en la miseria porque el mundo entero se pondrá en desosiego, que también se extenderá a vosotros y que sin embargo no debáis temer porque siempre sabéis que estoy a vuestro lado, porque Mi presencia os protege de cualquier peligro espiritual y corporal cuando estáis activos para Mí. Quien mira arriba hacia Mí, cuya corazón llevará la paz interior, pero todos los demás verán los acontecimientos mundiales llenos de preocupaciones, ansiedad y miedo por sus cuerpos y por su bienestar físico, que parece estar en peligro.

Pero sigo llamándoos una y otra vez: sólo pensad en vuestras almas .... procurad llegar a un acuerdo con vuestros Dios y Creador desde la eternidad, guardad Su voluntad, cumplid Sus mandamientos y pedid gracia y misericordia .... entonces no debéis temer lo que venga, entonces siempre seréis ayudados, pero sin Mí estáis entregados a todos los poderes de las tinieblas, que os asaltan y desatan en vosotros todos los malos instintos, para las cuales la tribulación es adecuada, si no lleváis amor en vosotros. No dejáis que oponente tome la delantera, huid hacia Mí si amanecéis con sucumbir en la lucha contra él, llamadme para que os protejo contra sus tentaciones.

Se acerca un mal momento, pero os lo anunciaré de antemano para que creáis en Mí y os volváis a Mí cuando reconozcáis la verdad de Mí Palabra. Todavía hay un silencio antes de la tormenta, que todavía podéis aprovechar ampliamente, de modo que os fortalecéis en la creencia de que Me dejarais hablar a vosotros y os unís a Mí de cerca .... pero muy rápidamente se cambiará esto, y vuestra tranquilidad será sacudido severamente. Y por eso, una y otra vez debéis sacar fuerzas de Mi Palabra, no debéis cejar en vuestro trabajo por Mí y Mi reino, debéis trabajar en vuestra alma y perseverar en la oración constante, para que nunca caminéis solos, sino atadme a vosotros mismos y sois fuertes e insuperables en Mi presencia, cuando Mi oponente quiere probar su poder sobre vosotros. Porque aún aprovechará el tiempo que les resta al final para moveros a la apostasía. Y por eso os anuncio esto, para que sepáis protegeros, para que huyáis a Mí, a Quien siempre os ayudaré cuando Me llaméis ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Campo de actividad de los obreros en la viña del Señor ....

B.D. 4563 from 10 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Vosotros os habéis puestos a Mí disposición y habéis sido aceptados como obreros en Mi viña. Hay mucho trabajo esperándoos, así que no se os permite demorar, sino que tenéis que servirme lleno de celo si queréis alegrarme. Pero iréis a querer mucho vuestra actividad, en breve recibiréis el encargo de Mi parte y haréis un esfuerzo para llevarlo a cabo con éxito. Tomaréis en serio vuestra misión en el conocimiento de la profunda miseria espiritual en la que se encuentran vuestros semejantes, por lo que solo estaréis activos para Mí y Mi reino y, sin embargo, también podéis existir en la tierra porque Yo Me cuido de vosotros cuando ha llegado el momento de vuestro trabajo para Mí. porque nunca os pido un trabajo que sea impracticable, sino que encomiendo el trabajo a cada uno de Mis siervos el trabajo que puede hacer por Mí y que él mismo disfruta, que lo realiza con gusto y éxito.

Y así habrá temor y preocupación, dificultades y miseria alrededor de vosotros, pero a vosotros mismos no os afectará nada mientras estáis predicando el Evangelio como Mis discípulos, porque entonces os encontráis fuera de la materia, ya no os toca y por lo tanto no os agobia, no llena vuestros pensamientos, sino que os habéis desatado y acumulado bienes espirituales, que distribuís a los pobres y necesitados. Y seréis felices en vuestra actividad, reconoceréis que los bienes espirituales constituyen la única riqueza y que pueden traer verdadera paz y verdadera alegría al corazón. Y entonces Yo os acompaño por todos los caminos, dirigiendo siempre vuestros pasos hacia aquellos que os necesitan, a los que necesitan un estímulo consolador y a quienes debéis instruir en Mi nombre.

Y reconoceréis cuán grande es la necesidad, qué pocas personas os escuchan, cuántas personas rechazan lo que queréis darles en amor; descubriréis que el Padre no es escuchado por Sus hijos, que ignoran o se ríen de todas las buenas amonestaciones y advertencias, podréis observar mucho juego incorrecto, la falsedad se interpondrá en todas partes de vuestro camino, la mentira y el error están ansiosamente representados por los hombres, adorarán ídolos y no reconocerán al Dios verdadero ....

Y Me revelaré a todos que aún están indecisos; hablaré a través de vosotros para que Me escuchen todos los que escuchan a vosotros, y los que ahora Me reconocen serán bendecidos, aprovechará el tiempo hasta el final y vosotros no habéis hecho un trabajo inútil. Trabajad, pues, diligentemente en Mi viña, vosotros que os habéis ofrecido a Mí en el libre albedrío ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Arroyo de gracia en el último tiempo antes del final ....

B.D. 4564 from 12 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Una vida terrenal llena de gracia puede llevaros al más alto nivel de perfección, y es por eso que cada persona debe abrirse al arroyo de gracia en el último tiempo, que fluirá extremadamente abundante para compensar el corto tiempo terrenal que todavía se concede a la gente hasta el final. Yo Mismo Me acercaré a todas las personas de diversas maneras y les ofreceré Mi don de gracia. Más alejadas están de Mí, más a menudo se les darán avisos desde arriba; cuanto menos dirijan sus sentidos espiritualmente, más a menudo se les dará la oportunidad de ponerse en contacto con mensajeros del reino espiritual; las coincidencias más extrañas contribuirán a darles también el conocimiento de la actividad sobrenatural, y lo hilos que parten del reino espiritual se dirigen a todas partes.

Toda persona podrá establecer una conexión con personas espiritualmente despiertas, y nadie podrá decir que se ha quedado sin conocimiento. Se darán advertencias y amonestaciones a todos aquellos cuya forma de vida no sea la correcta, y Me ocuparé especialmente de aquellos que están equivocados, pero que no se oponen a Mí. Y lo que las advertencias e indicaciones amables no pueden conseguir, todavía traerán sufrimiento y dificultades, donde Mi oponente aún no es completamente gobernador.

Cortejo a cada alma y conozco la disposición más íntima de cada uno, ayudo y levanto a los caídos de las profundidades, busco guiarlos hacia las alturas y estoy siempre y constantemente dispuesto a distribuir Mis gracias, que llegan a expresarse en forma de Mi Palabra y en la ayuda espiritual y terrenal y que cada uno puede solicitar y utilizar, si tan solo lo quiere. Vosotros los humanos aún podéis alcanzar un alto grado de madurez si os ponéis en contacto con el reino espiritual, si pidáis el influjo de Mi gracia y permitís que Yo y todos los seres de la luz, que os cuidan y están a vuestro lado, que puedan ayudaros y guiaros hacia las alturas en cuanto los llaméis.

El tiempo es muy corto hasta el final, y por eso vuestra vida terrenal será muy rica en luchas interiores, en necesidades y sufrimientos de todo tipo, porque debéis levantar la mirada hacia Mí para que pueda dejarme encontrar. Tan pronto como establezcáis la conexión Conmigo en oración o pensamientos, vosotros mismos os abrís al arroyo de gracia, y entonces ya no necesitáis un final, entonces también Me reconoceréis en el sufrimiento, creeréis en Mí y vuestros pensamientos ya no se apartarán de Mí; entonces la gracia ya se ha hecho efectiva y os esforzáis conscientemente hacia Mí.

Tan pronto como Me convertís en vuestros pensamientos, ya estáis en el camino hacia arriba y ya no os hundiréis más porque os sostengo. Y anhelaréis Mi Palabra .... Entonces ya no estaréis en peligro, porque Mi palabra es el mayor medio de gracia, que nunca queda sin efecto. Cuanto mayor es el deseo por Mi Palabra, más avanzados estáis en vuestro desarrollo, porque el deseo de Mi Palabra es igual al deseo por Mí Mismo, y también resulta en la unión Conmigo, que es la meta de vuestra vida terrenal. El fin de los tiempos todavía traerá mucho sufrimiento y tribulación, pero también considerad esto como un medio de gracia de valor inconcebible .... aguantad todo, y venid a Mí en cada necesidad, entonces podréis lograr el mayor éxito, y la corta vida terrenal os traerá la madurez, para que no necesitéis temer el fin ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Formación de portadores de la verdad .... Lucha con la espada de la boca ....

B.D. 4565 from 13 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Todo lo que recibís de Mí es necesario que lo sepáis si entráis en una actividad docente para servirme .... Vuestro conocimiento no debe tener lagunas, aunque no seáis capaces de dar información exhaustiva de todo, pero tenéis que estar bien versados en todas las áreas, es importante para poder cumplir con todas las objeciones, y también proporcionar evidencia de que habéis sido instruidos por fuerzas que tienen un conocimiento extenso que, demostrablemente no teníais antes.

Que vuestra comprensión sea ahora también especialmente formada por Mí para cer el contexto y por lo tanto también dar una aclaración correspondiente, es también un don de gracia que distribuyo, si la voluntad de servirme es reconocible y permite la instrucción directa. Porque tenéis que estar preparados para el hecho de que se os hagan preguntas entrecruzadas para poner a prueba vuestro conocimiento, por un lado, o haceros fracasar, si se os confrontan como un enemigo de la verdad.

Es cierto que los opositores también afirman luchar por la verdad, pero se castigan a sí mismos, de lo contrario tendrían que estar de acuerdo con vosotros, porque la verdad, si se busca seriamente, también puede ser reconocida como verdad. Pero la verdad les incomoda y por eso os hostigan como portador de la verdad y tratan de haceros inofensivos. Y por eso os formo de tal manera que podáis refutar cada objeción, que vuestro conocimiento también desconcierte a vuestros enemigos y no puedan rechazar convincentemente una actividad desde arriba, aunque lo hagan con palabras. Y es por eso que repito las enseñanzas una y otra vez para formaros como representantes vivos de Mi Palabra, que puedan razonar todo intelectualmente y así vencer al oponente; quienes por tanto, luchan por Mí y Mi reino con la espada de la boca ....

Yo os hago capaz de hablar, y no solo impulsado por Mí Espíritu, sino que también el entendimiento recibirá y al mismo tiempo confesará el conocimiento que el espíritu le ha transmitido a través del corazón. La persona puede entonces estar convencida de que dirijo sus pensamientos correctamente y de que Me entrego a resolver los problemas más difíciles sin dudarlo, si esto se requiere de los oponentes, y siempre podrá comprender y explicar por lo que sería necesario un gran saber, si se lo hubiese sido transmitido a través de una escuela.

Quiero prepararos para trabajar en Mi viñedo y, por lo tanto, todas las áreas deben ser accesibles para vosotros. Porque los oponentes se apresurarán hacia vosotros de todos lados y querrán rechazar vuestras enseñanzas. Un buen maestro, sin embargo, invalida todas las objeciones que se le plantean con intensión hostil, un buen maestro incluso es capaz de convencer al oponente, y siempre difundirá sus conocimientos, incluso si prevalece la intención de rechazarlo, y el maestro es obstaculizado en actividad. La verdad misma se afirma a sí misma, y para que la verdad tenga sus representantes correctos, de eso Me ocuparé Yo, Quien soy la verdad eterna Misma y quiero llevar a la gente a la verdad. Equiparé a Mis siervos con cualquier capacidad que puede asegura un trabajo exitoso para Mi reino, les impartiré un conocimiento que sea convincente y que todos puedan reconocer de cada uno, quien examina seriamente y se deja instruir ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

No teman a los que matan el cuerpo pero no pueden matar el alma ....

B.D. 4566 from 14 de febrero 1949, taken from Book No. 53

No teman a los que pueden dañarles terrenalmente, sino sólo al que intenta arrastrar sus almas al abismo. Pero también a él puedes enfrentarte valientemente si me llamas a tu lado, entonces no podrá hacer nada contra ti, entonces tendrás un escudo que te hace invulnerable, así tu alma habrá escapado de todo peligro. Pero el mundo te presionará mucho y sus gobernantes tratarán de destruirte porque se levantan contra todos los que me son fieles, porque no quieren reconocerme como Señor y por eso reclaman todo el poder y la adoración para ellos solos. Estarás en apuros y, sin embargo, podrás enfrentar cada batalla sin preocupaciones y sin desanimarte, porque Yo, como tu comandante, iré a la batalla contigo y lucharé por ti, así como tú también luchas por Mí y por Mi nombre. Y la victoria será tuya .... Esfuérzate para que tu fe sea cada vez más profunda e inquebrantable, entonces desaparecerá todo temor a los que sólo pueden matar el cuerpo. Si prestas más atención a la vida del alma, entonces todas las cosas mundanas, las tentaciones y las amenazas no podrán contigo .... sólo vives de acuerdo con Mi voluntad, y si el deseo de las autoridades terrenales se dirige contra Mi voluntad, los reconocerás como emisarios de Satanás y perderás todo temor a ellos, pues tu fe te dará la fuerza para resistir; entonces ya no temerás al mundo y a sus representantes, sino que te aferrarás siempre más y más a Mí como Aquel a quien temes y amas al mismo tiempo. El que es débil en la fe estará ansioso y también seguirá las medidas terrenales con preocupación; para el que es débil en la fe no estoy constantemente presente. Todavía presta demasiada atención al mundo, aunque no lo desea, no le deja sin impresión, todavía llena sus pensamientos, todavía le retiene demasiado del esfuerzo espiritual. Y este tendrá miedo y estará muy oprimido por la violencia terrenal. Quisiera ayudarle a librarse de su miedo, quisiera llamarle: Un Salvador se levantará siempre para ti en Mí si sólo estás lleno de fe en Mi amor y Mi poder. Puedo hacer todo y quiero todo lo que sea una bendición para ti. Créanlo y sepan que siempre estaré al lado de ustedes cuando los representantes de Satanás les amenacen y quieran alejarles de Mí. Y una vez que sean conscientes de Mi presencia todo el miedo desaparecerá y se enfrentarán sin miedo al enemigo. Son fuertes por la fe en Mí y ya no temen por sus vidas físicas porque saben que no hay muerte para los que creen en Mí .... sabes que tu cuerpo sí puede morir pero nunca tu alma, pero que también protejo tu vida física mientras no haya llegado tu hora ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Preguntas serias para los maestros que luchan contra los siervos de Dios ....

B.D. 4567 from 15 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Seréis responsables si presionáis a Mis siervos debido a su actividad espiritual, porque de Mi parte tienen el encargo, y si los atacáis, Me atacáis a Mí. Ellos solo cumplen el encargo de su Señor, por lo que no son responsables de lo que les acusáis .... que os digan la verdad en vuestra cara, la que no queréis escuchar y mucho menos queréis que sea transmitida a vuestros semejantes. De ustedes exijo responsabilidad por sus acciones y pensamientos, que ustedes mismos quieren ser reconocidos como proclamadores de la verdad en el mundo y, sin embargo, son hostiles a la pura verdad, que se originó en Mí.

Permitidos ser serios acerca de la verdad y primero tratad de apoderaros de ella vosotros mismos, solo entonces tendréis derecho a defender la verdad y evitar que los portadores de la herejía hagan su trabajo. Pero si vosotros mismos tenéis que ser instruidos y tratáis de hacer inofensivos a los portadores de la herejía, si los perseguís y hostilizáis, vuestro ser se dirige contra Mí, y os cargáis con una gran culpa, de la cual os hago responsables. Tened en cuenta, si actuáis de buena fe, cómo es el mundo: ....

¿Dónde encontráis el Espíritu de amor? ¿Dónde encontráis una íntima unión con Dios, una fe convencida y una verdadera caridad? .... ¿Dónde encontráis trabajo espiritual, es decir, sabiduría y reconocimiento claro en las cosas espirituales? .... ¿Cómo os explicáis los grandes acontecimientos dolorosos en el mundo? .... ¿Cómo se resuelve el gran rompecabezas de la creación? .... ¿Qué sabéis acerca del ser de Dios, de Su Plan eterno de salvación? .... ¿Quién más que Yo Mismo puede transmitiros el conocimiento de eso a través de Mi Espíritu? .... ¿Y dónde podéis encontrar vosotros un trabajo espiritual? ....

Responded estas preguntas a vosotros mismos con toda seriedad, y luego no neguéis la conexión Conmigo a quienes puedan daros información al respecto. Con el corazón agradecido, aceptad lo que os ofrezco desde arriba para ayudaros a adquirir conocimiento, y si dudáis, entonces examinad, pero no rechazáis sin examinar, porque de verdad os digo, protejo a Mis siervos y no toleraré que el bien espiritual impartido desde arriba se vuelva ineficaz por vosotros, en el sentido de que buscáis evitar que se transmita a otros hombres y amenazar y perseguir a los portadores de Mi Palabra. Lo que querréis quitarles se lo devolveré, y obviamente debéis reconocer Mi obra y Mi ayuda.

Pero si queréis servirme, si queréis cumplir Mi voluntad, entonces primero despertad a vuestro espíritu a la vida a través de obras de amor; solo entonces tenéis el derecho a juzgar y juzgar a quienes difunden enseñanzas falsas o aparecen como profetas falsos. Sólo entonces sabréis distinguir la verdad del error y seréis verdaderos siervos de Mí en la tierra, y jamás condenaréis a aquellos que se os enfrentan como portadores de la verdad para daros a conocer Mi voluntad.

El tiempo presiona inexorablemente hacia su fin, se os ha fijado una meta para esta tierra, y pronto habréis llegado al punto en el que vuestras posibilidades de desarrollo en la tierra llegarán a su fin .... Dejaos informar al respecto, no viváis desconsiderados el día, esperando que aún os queda mucho tiempo; sed conscientes de la gran responsabilidad que tenéis para vuestra propia alma así como con las almas de vuestros semejantes, si queréis hacer bien uso del tiempo hasta el final, e imaginaos cada día como el último .... Entonces os esforzáis ansiosamente por aumentar la madurez de vuestra alma, si tengáis la voluntad para el bien, hacia Mí, y entonces nunca podréis actuar y pensar como lo hacéis ahora, cuando todavía estáis ciegos de espíritu, de modo que no queréis aceptar la luz que atravesaría vuestra oscuridad espiritual .... Tomad Mi advertencia y amonestación, para que un día no sentáis un amargo arrepentimiento cuando sea demasiado tarde ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Evangelio es la buena noticia .... Discípulos de los últimos tiempos .... Fe ....

B.D. 4568a from 17 de febrero 1949, taken from Book No. 53

El Evangelio debería ser una buena noticia para cada persona, si vosotros se lo traes en Mi nombre. Y si se siente tocada con benevolencia por eso, seguramente también llegará a su corazón y echará raíces. Entonces será un rayo de esperanza para ella de que pueda alcanzar un hermoso futuro; el Evangelio la impulsará a esforzarse hacia arriba, siempre con el objetivo de la vida eterna, la unión final Conmigo y, por lo tanto, la felicidad eterna.

Por eso Mi Evangelio debe ser recibido con alegría, y por esto también reconoceréis Mis discípulos de los últimos tiempos, los Míos, y probablemente sabéis muy bien distinguirlos de los seguidores de Mi oponente. Porque aquellos que se sienten incómodamente conmovidos por el Evangelio, que lo perciben como una restricción de sus alegrías de la vida, que tendrían que desprenderse de la materia terrena y siguen aferrándose demasiado a ella, siguen perteneciendo a Mi oponente, y con ellos difícilmente tendréis éxito. No les traes una buenas nuevas, y por lo tanto, os rechazan u os amenazan.

Hay dos campos que son tan obviamente reconocibles que no os será difícil de separarlos, que os dedicaréis al primero con total empeño y a los últimos tras un vano intento dejar que sigan su camino, pero que nadie deba poder decir de no haber escuchado nada de Mi eterno enseñanza de salvación, y Mi Palabra se transmite a todos en una forma que libremente puede decidir de aceptar o rechazar. Pero quien lo acepta alegremente, obtendrá grandes bendiciones de ello, y a éste siempre debéis llevarle más y más como su deseo lo determina.

Es una buena noticia cuando Yo os prometo que no moriréis sino que tendréis la vida eterna .... porque la muerte es un horror para todo lo que vive. Pero Yo os prometo la vida eterna y, por lo tanto, os espera una suerte bendita, que debería llenaros de alegría y, por lo tanto, podéis estar agradecidos cuando se os transmita Mi mensaje de salvación .... Podéis soportar el sufrimiento más pesado en la tierra con la perspectiva de vuestra suerte en el más allá, si creéis. Y para que podáis creer, os mostraré el camino directo .... El camino del amor, que os lleva a la meta que esperáis, que os llena de alegría y feliz expectativa .... Y por eso Mi Evangelio es una buena noticia de lo alto, que se supone que debe reduciros todos los horrores de la vida terrenal y os da fuerza para soportar lo que Yo os mando, para que llegáis a ser felices ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El Evangelio es la buena noticia .... Discípulos en los últimos tiempos .... Fe ....

B.D. 4568b from 18 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Vosotros, Mis discípulos del fin de los tiempos, sois enseñados directamente de Mí como los primeros discípulos a quienes les llevé el Evangelio en su forma más pura. Yo conozco a vosotros, como también conocí a ellos desde la eternidad, vi la llama del amor en sus corazones, lo que les dio la capacidad de escuchar Mí voz en sus corazones .... También sé de vuestra voluntad de amar y, por lo tanto, también puedo hablar a vosotros a través de la voz del Espíritu e instruiros en consecuencia, a fin de prepararos para el oficio, para ser activos para Mí como discípulos de los últimos tiempos.

Cuando ascendí al cielo, Mis discípulos debían llevar el Evangelio al mundo para dar a todos los pueblos noticias de Mi voluntad y de Mi andar en la tierra, para que la cumplieran y vivieran de acuerdo con ella. Pero ahora se acabó el tiempo que le he concedido a la gente para esto, ahora vuelvo a la tierra para cosechar lo que han sembrado Mis discípulos, y todavía es importante hacer un trabajo duro en la última hora, para lo cual nuevamente elijo discípulos que son capaces de sembrar la última semilla, para que la cosecha sea grande.

Todavía es importante de recoger a los últimos que Me quieran y proclamarles Mi enseñanza de amor, que es la única que conduce a la luz .... Yo Mismo todavía quiero volver a los últimos y para esto necesito formas adecuadas a través de cuyas bocas Yo Mismo puedo expresarme. Así que nuevamente necesito discípulos que estén impregnados de amor por Mí, que se hayan formados a sí mismos a través del amor de tal manera que pueda usarlos como un recipiente para derramar Mi Espíritu en ellos .... que Yo Mismo pueda hablar a través de estos discípulos a todos que quieren escucharme.

Pero Mis discípulos del tiempo del fin deben ser particularmente fuertes en su fe. No Me acerco a ellos físicamente como los primeros discípulos, solo estoy presente para ellos en el Espíritu y tienen que creer esto, de lo contrarios no pueden escuchar Mi voz. Es particularmente meritorio plantear esta creencia en el último tiempo, porque ni señales ni milagros le fortalecen, y la incredulidad de la humanidad es un fuerte obstáculo, porque Mis discípulos solo se encuentran muy aislados en un mundo lleno de incredulidad en un solo Dios y, por lo tanto, también en una actividad del espíritu en el hombre. Pero creer en ella es una condición para poder escuchar Mi Palabra en uno mismo, y nada está disponible para ellos más que la tradición de Mi caminar sobre la tierra.

Siempre estoy cerca de estos elegidos, pero no puedo tener un efecto extraordinario en ellos para ganarme su fe, sino que este debe permanecer libre y dirigirse a Mí .... Valoro mucho esta fe, y Mi amor va por completo con ellos, especialmente los que se acercan a Mí con un corazón tan creyente y Me ofrecen sus servicios para participar en la redención de las personas en el último tiempo antes del fin. Esta voluntad de servir proviene de un corazón amoroso, y reconocí el amor y la voluntad de aquellos a quienes he elegido como mis discípulos en el último tiempo y a quienes ahora entreno para su actividad. Porque deben llevar la verdad a la humanidad, tan pura, como solo pueda salir de Mi Mismo, Yo Mismo les traigo a las personas el Evangelio nuevamente, primero en el espíritu de Mis discípulos, hasta que entonces puedo hablar a través de ellos a las personas quienes escuchan Mis discípulos.

Y aún queda poco tiempo, cuando Mis discípulos vayan a ejercer este oficio, por eso se requiere un trabajo diligente. Todavía quedan muchos por ganar, pero sólo hay unos pocos que se sienten conmovidos a través de Mi Palabra, que se les transmite a través de Mis discípulos. Pero por el bien de unos pocos, una vez más envió a mis discípulos al mundo para coger la última cosecha en los graneros .... para salvar las últimas almas que todavía quieren ser salvas por Mí ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Eficacia de la Palabra divina solo después de que el mundo haya sido vencido ....

B.D. 4569 from 20 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Para las personas, el mundo es lo real, lo espiritual es lo irreal, al que no prestan atención. En el mundo de las apariencias ven la realidad y, por tanto, son accesibles a todo lo que viene del mundo o conduce a él. El reino espiritual, sin embargo, es el país de los sueños para ellas, que ocasionalmente les toca vagamente, pero no se lo toman en serio. Y así, la verdad divina sólo es valiosa y significativa para el hombre, que ya ha roto con el mundo terrenal, que lo ha reconocido como el mundo de las apariencias y ya no lo desea. Es por eso que es tan difícil de llevar la verdad a las personas, porque el mundo todavía tiene cautivos a la mayoría de ellos e incluso la persona que se esfuerza espiritualmente a menudo se ve plagada de dudas cuando también se vuelve hacia el mundo.

La verdad divina puede producir una felicidad infinita si al hombre le parece deseable como el único bien, por tanto, llena el corazón del hombre y no da más espacio a ningún pensamiento del mundo. pero antes de que ocurra en el hombre, el intelecto tiene que penetrarse, es decir, tiene que inclinarse con el corazón al mismo tiempo a la verdad, a reconocerla, y eso solo puede ocurrir cuando lo terrenal no exija demasiado del intelecto, cuando puede volverse hacia lo que el corazón busca.

Si la persona se encuentra en un área completamente cerrada, si se ocupa de las cosas espirituales, entonces el acceso al mundo está bloqueado, y el alma de la persona está feliz, aunque inconsciente para la persona misma. Entonces la fuerza divina puede obrar en el alma, pero se disminuye inmediatamente cuando el mundo se acerca de nuevo a él y le presta atención. Por eso, quien quiera conectarse con Dios debe retirarse a su cuartito .... debe buscar la soledad o la contemplación tranquila en sí mismo .... debe desconectar el mundo, de lo contrario el reino espiritual no puede tener un efecto sobre él.

Pero en medio del mundo no encontrará, lo que es bueno para su corazón que anhela a Dios. De hecho, el hombre también puede entrar en silencio en medio del mundo, escucharse en sí mismo, pero entonces solo está físicamente en el mundo. pero su alma se retira a los campos espirituales, entonces el hombre mismo es más fuerte que el mundo terrenal, porque no lo desea, porque pone el mundo espiritual en primer lugar, y entonces también logrará, ascenderse a las esferas espirituales en cualquier momento, incluso si su cuerpo todavía está atado a la tierra.

Para poder difundir y representar la pura verdad esto debe tenerse en cuenta. Es extremadamente difícil presentar a los hombres del mundo la verdad divina porque les parece irreal y los hombres del mundo, en su sobriedad, rechazan lo que no es tangible o visible para ellos. Y a menudo se necesita mucho tiempo para que la Palabra divina surta efecto en una persona así, para que la maneje en su mente y, por lo tanto, deje el mundo a un lado.

Y es difícil predicar sobre el fin del mundo, sobre el juicio final y la gran necesidad espiritual de las personas que tienen un enfoque completamente mundano y tienen poco contacto con el reino espiritual. El predicador siempre les aparecerá como un soñador, y tan pronto como sentirá el efecto de la verdad en sí mismo, hasta que se aventure en áreas espirituales y deje que estas esferas surtan efecto en él. Entonces separa el mundo espiritual y el terrenal, y solo entonces es accesible a la pura verdad de Dios, y hará su alma profundamente feliz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cooperación espiritual ....

B.D. 4570 from 21 de febrero 1949, taken from Book No. 53

En un relación espiritual se requiere una cooperación, uno depende de la ayuda del otro, porque el trabajo espiritual rara vez encontrará el apoyo de los mundanos y, por lo tanto, la difusión es más difícil y requiere el apoyo de quienes tienen el mismo espíritu. Y ahora es decisiva la voluntad del individuo, hasta qué punto es un trabajador capaz para Mí en Mi viñedo.

El trabajo para Mí y Mi reino debe ser hecho con total libre albedrío, nadie puede estar bajo la compulsión de tener que hacer algo en contra de su voluntad, pero se recibe la bendición más rica, quien es impulsado por el corazón, que está activo por Mí por amor y porque él mismo aumentará su riqueza espiritual, disfrutará de los tesoros con los que trabaja y se sentirá impulsado para poner la riqueza también a disposición de otros.

Por eso querrá mantener un constante intercambio espiritual y ya para ello necesitará personas que tengan la misma inspiración, y la unión de estos sobre una base espiritual está asegurada. Si una persona espiritualmente esforzada no pudiera comunicarse, su campo de trabajo sería limitado y lo cansaría, pero en todas partes se pueden encontrar personas que se esfuerzan por Mí y buscan comunidad espiritual para poder intercambiar Mi Palabra, dependiendo de su actividad. Debe ser uno de los apoyos del otro .... y a cada uno le asigno el trabajo que puede realizar, si solo quiere, pero no fuerzo su voluntad porque el amor por Mí debe determinarlo a trabajar para Mí. si lleva este amor dentro de sí mismo, entonces no necesita ser estimulado desde fuera, porque lo impulsa a trabajar para Mí y Mi reino y recibirá ricas bendiciones y trabajará diligentemente para Mí ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Felicidad .... El saber .... La Palabra de Dios directamente .... Condiciones ....

B.D. 4571 from 22 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Quiero que seáis salvos. Y por lo tanto, todo lo que hay y sucede a vuestro alrededor es solo un medio para lograrlo, pero sois libres de usar estos medios o ignorarlos. Ahora es extremadamente importante tener claro las consecuencias de no aprovechar los medios de Mi gracia y, por lo tanto, es necesario conocer Mi plan eterno de Salvación, el significado y el propósito de la vida terrenal, de la relación original que existía entre Mis criaturas y Yo, y la actual relación de apostasía, que os ha entrado en el estado de infelicidad, del cual quiero redimiros.

El conocimiento de todo es una necesidad porque debe determinar la vida de cada individuo. En cuanto el hombre sabe de todo, ya se encuentra en una gran gracia, porque la ignorancia es la consecuencia natural de la relación apostata, y por lo tanto, demuestra una gran distancia de Mí, que sin embargo debe reducirse según Mi voluntad, y el completo estado de oscuridad debe transformarse poco a poco a un estado más luminoso para volver a ser el estado original, al estado de bienaventuranza.

El conocimiento correcto también llevará a la persona dispuesta a llevar un buen estilo de vida, a un ajuste de su ser a Mi ser original, que es amor en sí mismo. En consecuencia, será Mi esfuerzo constante transmitir el conocimiento correcto al hombre, y de esto resulta nuevamente que debo hablarles porque solo Yo sé la verdad, porque la verdad viene de Mí, y el hombre está en la verdad, quien la recibe de Mí directamente. Pero no se puede transmitir directamente a todas las personas porque escuchar Mi Palabra solo es posible en un cierto grado de madurez y porque, cuando se alcanza este grado, la persona misma debe haber cumplido las condiciones previas que corresponden a Mi ley del orden eterno, es decir, por lo que no se pueden eludir, si Mi Palabra quiere ser escuchado en uno mismo.

Un buen estilo de vida de acuerdo con Mi voluntad también producirá principalmente la creencia de una posibilidad de conexión directa Conmigo, porque este es el requisito previo para que el hombre se abra a Mi Palabra, que desea escuchar Mi voz. Las personas que aman a menudo mantienen un dialogo Conmigo por sí mismas, creerán sin un conocimiento especial, que Yo soy, y Me anhelarán. Puedo hablar con ellos y siempre seré entendido por ellos, solo que ellos considerarán su bien espiritual recibido como sus propios pensamientos, probablemente también representarán sus pensamientos como verdad, pero nunca completamente convencido como Mí Palabra, como Mi expresión, mientras que el proceso de una transmisión directa todavía sea ajena para ellos.

Pero si a las personas se les ofrece una explicación al respecto como un don especial de gracia, que tiene la intención de estimularlas a luchar por un estado que les permita escucharme directamente, les doy la oportunidad a los hombres de ampliar sus conocimientos y, por lo tanto, transformar su estado de oscuridad a uno luminoso; pero entonces, todas las condiciones tendrán que ser cumplidos primero, que le he adjuntado y que son: una vida en el amor desinteresado al prójimo .... una fe profunda en Mí y Mi amor, que quiere ponerse en contacto con sus criaturas .... un serio deseo de adquirir un conocimiento veraz .... y ahora una preparación consciente de uno mismo y una escucha hacia dentro, para poder escucharme a Mi Mismo en forma de pensamientos iluminados o palabras habladas que resuenan.

Quien no pueda creer este trabajo directo Mío, tampoco será capaz de oír Mi voz tranquila, porque su escucha interior no se hará en la profundidad y la convicción; por eso no escucha, porque no abre su oído espiritual. Y es esta creencia de que carece la gente, incluso si de otra manera podrían seguir su forma de vida de acuerdo con Mi voluntad. Pero que los hombres hayan perdido el conocimiento de eso, es sólo una prueba de su gran distancia de Mí, lo cual es un obstáculo para saber de Mi poderosa obra, pero que sin embargo no excluye el trabajo de Mi parte, tan pronto como la voluntad esté disponible de escucharme a Mí Mismo.

Pero que no sea a través de la Palabra viva interior, la pura verdad, el conocimiento correcto no es posible transmitir, y por eso bendigo a cada uno que establece esta conexión para recibir y difundir la verdad pura para la bendición de los demás. Porque solo cuando la verdad pura se hace accesible a las personas, la oscuridad espiritual puede romperse y el camino que conduce a la dicha puede ser pisado, porque solo la verdad sola ayuda a la dicha y porque es Mi voluntad que todas las personas se salven ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Colaboradores espirituales y terrenales en la Obra de redención de Jesucristo ....

B.D. 4572 from 24 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Los colaboradores espirituales y terrenales participan en la Obra de redención que Jesucristo inició con su vida terrenal, porque anteriormente no era posible que una persona rompiera todos los grilletes durante la vida terrenal porque satanás ejercía su poder de una manera indignante. Pero su poder fue roto por Su muerte en la cruz. Sin embargo, todavía tiene mucho poder sobre aquellos que no reconocen al Salvador Jesucristo. Pero la Obra de redención se ha realizado para todos, por lo que todas las almas que se deciden por Jesucristo antes del fin aún pueden recibir la bendición de la muerte en la cruz.

Sin embargo, el pensamiento de las personas debe ser formado primero para que lleguen al correcto reconocimiento del gran amor y la gracia del hombre Jesús, para que luego también aprendan a reconocerlo como Redentor del hombre y se ponen conscientemente bajo Su cruz. Este conocimiento correcto probablemente puede serles transmitido por seres que están en el conocimiento, que cuidan de las personas tanto espiritual como también terrenal y, por lo tanto, tienen la tarea de influir en el pensamiento de las personas transmitiéndoles sus pensamientos.

Los colaboradores espirituales se dirigen primero a aquellas personas que sienten el impulso en sí de dedicarse a la Obra de redención mediante el uso de su fuerza, que por tanto quieren continuar la obra en la tierra, que se ofrecen a Dios, que quieren servirle, y quienes, por tanto, también son aceptados por Él como obreros aptos. Y ahora tiene lugar un intercambio de pensamientos entre seres espirituales y terrenales, porque la redención de lo espiritual solo puede ser el resultado de una transmisión correcta de la verdad pura, que le da a las personas información sobre el propósito de su existencia y las educa lentamente para un cambio en el amor, cual es y sigue siendo el único propósito de la vida. En consecuencia, los esfuerzos de los colaboradores espirituales consisten en despertar y fortalecer la fe en Jesucristo, si se ha vuelto débil, a través de bocas humanas, es decir, personas terrenales que sirven a Dios.

(25.02.1949) Los seres del reino espiritual que están en la luz están siempre listos para la actividad redentora, ya que se han convertido en amor y su amor también es para los no redimidos. Pero en la tierra las personas que quieren participar en la Obra de redención de Cristo deben estar tan llenas de amor por Dios que voluntariamente se pongan a Su disposición para esta actividad, porque entonces primero tienen que estar preparadas para su trabajo para poder llevarlo a cabo con éxito. Lo que es parte de los seres de luz en el reino espiritual, la gente de la tierra tiene que adquirirlo primero porque todavía son imperfectos. Ellos mismos deben pertenecer a aquellos que hacen uso de la Obra redentora de Cristo con Su gracia para adquirir la capacidad de guiar también a los semejantes en el camino del seguimiento de Jesús, para que ellos también pueden ser redimidos y salvados de la muerte espiritual.

Todo el que enseña el amor a su prójimo es inconscientemente colaborador en la redención de las almas descarriadas; pero quien asume conscientemente el cargo de portador de la verdad y transmite los bienes espirituales que recibe del reino espiritual, continua la Obra de redención de Cristo, sigue a Jesús y lleva consigo muchas almas por el camino correcto hacia arriba. Al final de los tiempos muchos seres de luz influyen en las personas para ganarlas o para poder usarlas como mediadores entre el reino espiritual y la tierra. Pero solo hay muy pocas personas que aceptan las enseñanzas espirituales y se entregan a la influencia de sus cuidadores.

Solo hay muy pocas personas que reconocen la importancia de la Obra de redención hasta el punto en que ellos mismos se esfuerzan para colaborar y continuar la Obra de redención. Pero donde se ha establecido la conexión entre el mundo espiritual y el mundo terrenal, allí fluye un arroyo de gracia y amor hacia las personas que está lleno de poder sanador, por lo que quien se deja llevar por él termina allí, donde está el verdadero hogar del alma .... en el mar del gran amor de Dios .... en la casa del Padre ....en el reino de los bienaventurados, donde todas las almas redimidas moran cerca de Dios, en la luz eterna ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El destino corresponde a la voluntad del hombre ....

B.D. 4573 from 26 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Esto os digo, que vuestro destino bien se desarrolla correspondiendo a Mi voluntad, sin embargo se adapta a la vuestra, que así en cierta medida vuestra voluntad determina el curso de todos los acontecimientos porque requiere las oportunidades necesarias de promoción para poder subordinarse de una manera lo más pronto posible al Mío. Una voluntad completamente entregada a Mí también asegura al hombre la madurez del alma, y puede entrar en el más allá como ser de luz cuando haya llegado su última hora. Pero mientras él todavía sigue resistiéndome, tendrá que probarse a sí mismo, y siempre y constantemente encontrar resistencias en la existencia terrenal, si no es completamente adicto a Mi oponente, quien le brindará ayuda en todos los sentidos durante el tiempo terrenal. Pero éste no debería disfrutar de su fácil vida terrenal, porque tiene que expiar mil veces después de la muerte.

Y así la persona que tiene un destino difícil puede sentirse amada y cuidada por Mí; solo necesita confiar en Mí ayuda y Mi fuerza y se rinde para asumir su destino, y su alma sacará un beneficio de ello, que solo reconocerá en su alcance en el reino espiritual. Dondequiera que haya sufrimiento y preocupación, allí estoy Yo Mismo obrando en la transformación de la voluntad del individuo, allí mi presencia, Mi guía y Mi trabajo son visiblemente reconocibles. Y es por eso que el gran sufrimiento que está afectando a la tierra no debe ser considerado como una señal de haber sido abandonado por Mí, sino como una señal de Mi amor y cuidado eternos por vosotros, y no Me aparto de vosotros, aunque vosotros mismos os alejáis de Mí, estoy constantemente tratando de recuperaros, y es por eso que os dejo pasar por necesidad y miseria, porque vosotros mismos Me determináis para esto a través de vuestra voluntad equivocada, si quiero ayudaros a ser salvos.

El destino del individuo corresponde a su voluntad, de la cual sé desde la eternidad, y el grado de sufrimiento que tenéis que soportar, corresponde a la madurez del alma, de la cual también sé y que trato de aumentarla constantemente. Podéis separaros del mundo terrenal en diferentes intensidades de luz; esta nunca es limitada. Pero conozco vuestra voluntad, y donde existe una posibilidad de alcanzar un alto grado de madurez del alma, uso todos los medios, y los golpes del destino, la resistencia en la vida y el sufrimiento y la tribulación deben ser vistos como tales, que pueden ser de una bendición inconmensurable para vosotros, si os subordináis completamente, si subordináis vuestra voluntad a la Mía, si aceptáis devotamente todo lo que os ha sido concedido. Porque os amo, que sois Mis criaturas y quiero conquistaros para Mí, para la eternidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Evaluación de los servicios obligatorios según el grado de amor ....

B.D. 4574 from 27 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Debéis usar toda la fuerza vital para crear riquezas imperecederas para vosotros, es decir, todo lo que pensáis y hacéis debe basarse en el servicio del amor al prójimo, entonces la salvación de vuestra alma estaría asegurada para la eternidad. Esta petición de Mi parte puede pareceros imposible de cumplir y, sin embargo, no nos pido nada que vaya más allá de vuestras fuerzas, que sería impracticable. Pero pensad por una vez en el hecho de que vuestros cumplimientos diarios de deberes también puede entenderse de manera diferente, que podéis actuar de acuerdo con vuestros deberes, sin sentir el más mínimo amor por el prójimo, al que por tanto servís diligentemente, pero que también podéis realizar cada acción impulsados desde adentro a través del amor y que estas acciones, aunque también son deberes diarios, serán valorados de Mí de otra manera para aumentar vuestro grado de madurez del alma.

El amor lo es todo, evalúa cada acción, y por eso una persona puede ser tan obediente fuera de su ser correcto, pero sin amor siempre serán las acciones del cuerpo, que solo recompenso mundanamente, pero que no traen consigo riqueza espiritual, porque esto solo depende del grado de amor en el que se realicen los servicios obligatorios. ¿Cuánto más podríais lograr si usaríais toda la fuerza vital para un activo amor al prójimo, para que, lo que hagáis sea llevado por la voluntad para ayudar donde se necesite vuestra ayuda?

Lo que tenéis que hacer, donde vuestro libre albedrío está desconectado, son sólo obras para el mundo, aunque también pueden tener un carácter espiritual .... donde por tanto, se requieren deberes obligatorios, que probablemente son en sí mismas obras de caridad, pero que, a través de su ejercicio obligatorio, solo son valorados por Mí de una manera puramente mundana, porque falta el amor del corazón. Miro al corazón y no Me dejo engañar por palabras o expresiones piadosas, sé hasta qué punto está involucrado el corazón; pero bendigo a todo el que simplemente cumple con los requisitos humanos por voluntad de ayuda, que realiza con alegría interior todo el trabajo obligatorio para poder servir al prójimo, y que por ello también convierte del trabajo obligatorio en una actividad voluntaria usando su fuerza vital de una manera que le traerá una rica recompensa en la eternidad.

Porque él realmente recolecta bienes espirituales en la tierra, y no entrará pobre en el reino espiritual, sino que también allá podrá ser activo, lleno de fuerza, a lo que su amor lo impulsa, mientras que la persona más trabajadora en la tierra se encontrará impotente y pobre en la puerta de la muerte, porque solo crea para el mundo, porque el servicio del amor al prójimo nunca lo llevó a su actividad en la tierra, sino que solo se cumplieron los requisitos mundanos en el celoso cumplimiento del deber, pero obedeciendo al deber, no por libre albedrío. Y es por eso que la misma actividad y el mismo desempeño laboral pueden traer éxitos diferentes .... puede ser recompensado puramente mundano, pero también puede traer una recompensa inmortal, y debéis cuidaros de lo último para que vuestra vida terrenal no sea ociosa, porque nunca podréis recuperar en el más allá lo que os habéis perdido en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

En los días que precedieron al diluvio comían y bebían  .... (Mateo 24,38)

B.D. 4575 from 28 de febrero 1949, taken from Book No. 53

Cuando se acerca el final pasará lo mismo como en el tiempo antes del diluvio. De los seres humanos se apoderará un placer de la vida, y el mundo influirá sobre ellos mediante toda clase de seducciones. Ya no podrán ni querrán contenerse porque sólo quieren disfrutar de la vida en toda propensión al pecado, sin escrúpulos. Pues ya no desearán alegrías de naturaleza pura, sino en todas partes predominará el pecado, y el amor egoísta rechazará todo amor al prójimo  .... Los hombres se hacen pecadores porque causan daño al prójimo - sólo para facilitar a su propio cuerpo la satisfacción de sus deseos.

No respetarán la propiedad del prójimo, y así faltarán a todos los Mandamientos. En el deleite aumentado de la vida la voz de la conciencia queda sofocada, pues los hombres disfrutarán plenamente de todo que ofrece el mundo.

Pero el mundo es el reino de mi adversario, de modo que de él sólo puede venir algo malo, algo que para el alma sólo puede resultar en un peligro. Porque lo que se consiente al cuerpo, esto el alma tiene que purgarlo, pues el alma tiene que pagar por lo que el cuerpo exige  ....

Aparentemente los seres humanos podrán gozar de tener buena suerte, sólo que aquel que forma parte de los Míos sabe la hora que ha llegado cuando los hombres procuran borrachearse en el torbellino de las pasiones. Entonces el final está muy cerca, y ya hace mucho que Yo os he anunciado que será como antes del diluvio  .... comían, bebían, seducían y se dejaban seducir, y no hacían caso a las advertencias y los avisos de lo Alto.

Será difícil predicar a estos hombres el Evangelio, porque como sólo prestan atención a la vida terrenal a la que aspiran, carecen de toda comprensión para la vida espiritual. Por eso se burlan de cada portador de la Verdad que procura a convertirlos. Pero en medio de todo delirio de placeres caerá el juicio final  ....

Será horroroso para todos que toman el mundo terrenal por su dios, porque desde la altura caerán a las profundidades, de la alegría entrarán en el mayor miedo, y del Cielo caerán en el infierno. Porque el mundo con sus encantos era su cielo - pero precisamente este mundo será destruido  .... y la más severa cautividad es el hado de aquellos que malemplean su libertad en la Tierra  .... de los que viven en el pecado y que también mueren en él.

Renunciad al mundo porque es un gran peligro para vosotros. Aunque actualmente todavía os ofrezca cosas deseables, pero vale más que renunciéis a ellas  .... pues vale más que aspiréis a las alegrías celestiales que vendrán más tarde - de modo que ahora privaos, para que luego podáis disfrutar de las alegrías del Cielo en toda plenitud.

No forméis parte de aquellos que solamente se aman a sí mismos y que quieren proporcionar al cuerpo todo placer posible.

Corto es el delirio de placeres, pero le sigue un despertar horroroso, tal como está anunciado con palabras y en escrito. Pero la humanidad se encuentra en un gran peligro, pues ahora ya está ofuscada por la luz engañosa del mundo, y no se para en sus exigencias sino las aumenta  .... A pasos agigantados se acerca al último final, y busca la vida pero sólo encontrará la muerte  .... de modo que busca la alegría pero encontrará la perdición  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Confesar a Dios ante el mundo .... Fe viva ....

B.D. 4576 from 1 de marzo 1949, taken from Book No. 53

Quien Me reconoce, también se siente conectado Conmigo, no Me buscará a lo lejos, no tendrá una creencia formal, sino que su creencia será viva, de lo contrario no tendría la fuerza de confesarme ante el mundo. y esto será importante en el último tiempo antes del fin, que las personas hayan captado el concepto de Dios, que por lo tanto estén convencidos de que pueden entrar en contacto con Su Creador desde la eternidad. Por eso creen en Mí y están inundados de Mi fuerza a través de esta fe, ya no temen al mundo y a sus gobernantes, sino solo a Mí, a Quien también aman porque Me han reconocido como el amor eterno Mismo.

Así que son estos los que resistirán hasta el final, porque ya no se sienten solos en los problemas y angustias terrenales, sino que están estrechamente conectados Conmigo, que siempre acuden a Mí con todo asunto y preocupación. La plena confianza en Mí ayuda les traerá ayuda y, por lo tanto, también resisten al mundo y a aquellos que quieren hacer tambalear su fe; Me confiesan libre y abiertamente y con esta fuerza de fe son insuperables incluso contra el enemigo más fuerte.

Obviamente, estoy a su lado en el último tiempo antes del fin, porque Mi oponente querrá probarse frente a ellos con todas sus fuerzas, aparecerá como un tentador dondequiera que sospeche el éxito. Influirá en los hombres del mundo para que actúen con dureza contra la pequeña multitud de creyentes, y si la lucha se libra ahora con toda brutalidad, les promete gozos mundanos, prosperidad y felicidad al entregar su fe. Y la tentación será grande porque los creyentes se angustian seriamente a través de los gobernantes mundanos y sus medidas contra todo lo espiritual. Entonces solo una fe viva dará la fuerza para resistir.

Y la confesión en voz alta ante el mundo volverá a llenar al hombre con fuerza, y en esto reconocerá la verdad de lo que le he anunciado al hombre a través de Mi Palabra .... y Me sigue siendo fiel, aguanta incluso en los momentos más difíciles, y aguanta la batalla que se libra contra la fe, sigue siendo Mío y jamás se separará de Mí. y lo recompensaré por su lealtad como lo he prometido, y lo buscaré y lo llevaré al paraíso de la nueva tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Superando la materia ....

B.D. 4577 from 2 de marzo 1949, taken from Book No. 53

Aprended a despreciar los bienes del mundo, no dejad que se conviertan en el contenido de vuestras vidas, sino poneos por encima de la materia, buscad sondear y captar lo espiritual. La materia está infinitamente detrás de vosotros, no volváis a cerrar la cadena, en el sentido de que también pidáis volver y uniros a lo espiritual en la materia a través de vuestro deseo, lo que sería un paso atrás para vosotros que ya habéis alcanzado la última etapa de desarrollo en la tierra. Porque vuestro deseo es decisivo, cómo termina vuestra alma. Si no puede separarse de los bienes materiales, entonces estos todavía os perseguirán hacia el más allá y buscarán retiraros, y entonces el alma también puede hundirse todavía en el más allá y finalmente ser generada nuevamente en la materia, lo que significaría tormentos inauditos e interminables para lo espiritual.

Se os ha dado la vida terrenal para la superación de todo lo que pertenece a Mi oponente; debéis dar el paso hacia el reino espiritual por libre albedrío, que sin embargo requiere renunciar la materia, un desprendimiento del corazón de las cosan que aún contienen elementos espirituales subdesarrollados y, por lo tanto, no pueden encontrar entrada en el reino espiritual. Mientras vosotros mismos estáis todavía agobiados por eso, no lograréis el ascenso a las esferas de luz, estáis, por así decirlo, retenidos en la tierra de lo esencial que está encarnado en la materia.

Porque esta esencia todavía Me resiste y también quiere evitar que todo lo espiritual se Me una, por lo que la influencia de la materia en el hombre es muy grande, por lo que la codicia del hombre se dirige hacia la materia y determina todos sus esfuerzos. Pero estos esfuerzos no corresponden al propósito de la vida en la tierra, más bien debéis exterminarlo de vuestros corazones, debéis luchar por bienes espirituales, serráis mucho más felices de ellos, y ningún bien terrenal supera la posesión que obtenéis espiritualmente a través de abandonar y superar lo primero.

Vuestro elemento primordial es espiritual que fue desterrado en la materia a través de la dirección incorrecta de la voluntad, que como un grillete le causa tormento para despertar el deseo en lo espiritual para liberarse de la materia. Una vez que habéis alcanzado la etapa como ser humano, ya lo habéis logrado en gran medida, pero aún tenéis que pasar la última pruebe para desprenderos por completo de todo lo que se puede abordar como materia y desear lo espiritual para ello .... la unión Conmigo, de Quien tomasteis vuestro punto de partida, pero Quien en Sí Mismo es un Espíritu en la más alta perfección. Tenéis que uniros Conmigo para volver a ser el elemento original, que puede obrar libre y sin ataduras en una abundancia extrema de fuerza.

Tenéis que distanciaros infinitamente de lo espiritual, que está atado en la forma, ya no podéis desear la forma, si queréis estar activos como espíritu en toda libertad, y ahora comprenderéis que cada forma, cada materia es un obstáculo para vosotros, para que logréis este estado completamente espiritualizado, pero en que, sin embargo, consiste el propósito y la meta de vuestra vida terrenal. Por tanto, practicad la renuncia, convertidos en dueño de todo lo visible, para que la materia no os abrume y os arrastre a la oscuridad, al destierro en forma sólida, que es vuestro destino, si no habéis superado la materia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Bienaventuranza en el reino espiritual ....

B.D. 4578 from 2 de marzo 1949, taken from Book No. 53

No podéis medir la bienaventuranza de aquellos que se despojan de su cubierta corporal y se les permite entrar en el reino de la luz, en su hogar eterno. Dejan todo el sufrimiento terrenal atrás, nada pesado los imprime, ningún enemigo los acosa, el miedo y la tristeza les son ajenos, sus ojos solo ven cosas bellas, regiones hermosas, estructuras gloriosas de Mi voluntad creativa, y figuras luminosas se acercan a ellos para introducirles en el reino de la paz y la felicidad. Y en este entorno se les permite quedarse y actuar según su propia voluntad. Y la libertad es su dicha después de un estado en que sus almas todavía estaban atadas y rodeadas por materia terrenal.

Sus corazones son capaces de amar y están dispuestos a amar, están tan radiantes de amor, que solo por eso ya son felices, porque encuentran una satisfacción constante. Se unen con almas que son completamente similares a ellas, es decir, que tienen el mismo grado de madurez, y estas conexiones aumentan la dicha, porque la unión por amor también aumenta la fuerza del ser individual así como la sed de actividad que tiene como consecuencia una actividad común en el amor, lo que hace extremadamente feliz, porque es un desarrollo de fuerza que atrae nueva fuerza una y otra vez.

La afluencia de fuerza, sin embargo, es un sentimiento de la más alta dicha, porque es la prueba de la cercanía de Dios .... Mis criaturas Me sienten y, dependiendo de su grado de madurez que hace posible la radiación de luz, llegan a la vista de Mi Mismo de una manera que Pueden soportar. Su bienaventuranza interior aumenta porque el anhelo por Mí aumenta constantemente y siempre encuentra satisfacción .... ninguna persona en la tierra no puede entender lo que eso significa, porque el amor terrenal es solo un reflejo del amor espiritual y ya es lo más deseable en la tierra, pero en el reino espiritual lo supera todo, lo que se ofrece al alma en términos de gloria, porque significa el constante suministro de luz y fuerza y, por lo tanto, la cercanía constante de Dios.

Pero tan pronto como Mis criaturas han entrado en el reino de la luz, soy el epítome de la felicidad para ellas, y ya no Me renuncian jamás. Y entonces todos recibirán la recompensa por su amor, que fue destinado para Mí en la tierra .... estoy constantemente aumentando la dicha, lleno el alma con Mi amor y siempre preparo nuevas delicias para ella .... pues, “lo que ningún ojo humano ha visto nunca y ningún oído humano ha escuchado jamás, eso lo he preparado para aquellos que Me aman ....”

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Os mandaré el Consolador”. (Aclaraciones de aparentes contradicciones)

B.D. 4580 from 5 de marzo 1949, taken from Book No. 53

Mi Espíritu os introduce en la Verdad, tal como os lo he prometido:

Os mandaré el Consolador, el Espíritu de la Verdad, que os introducirá en toda Verdad y os recordará a todo que Yo os he dicho. De modo que aquel que permite que este Espíritu Mío surta efecto en él, él también se hallará en la Verdad, y sin poner reparos podrá aceptar todo que le comunica el Espíritu de mi parte. De modo que surtir efecto espiritual es condición para hallarse en la Verdad... Sed profundamente conscientes de esto, y entonces también sabréis de qué podréis ser realmente seguros por surgir de Mí...

Si recapacitáis sobre mis Palabras que Yo en la Tierra hablé a mis discípulos y mediante estos también a todos los seres humanos, no podréis denegar que podéis recibir la pura Verdad por un camino al que os he anunciado con las Palabras: Os mandaré el Consolador... el Espíritu de la Verdad...

Y a mis Palabras he anticipado que quiero tomar morada en aquellos que me preparan su corazón... no quiero dejarlos solos... pues quiero revelarme a aquellos que me aman y que cumplen con mis Mandamientos... De esto se deduce que mis Revelaciones deben venir del interior, para que –una vez que Yo haya tomado morada en el corazón de un ser humano– Yo mismo me manifieste en su corazón y que esto tenga como consecuencia que el hombre me perciba mediante la Voz interior. Con lo que de nuevo tenéis una prueba que podéis dar plena fe a esta Voz, porque es la manifestación de mi Amor a los Míos - los que cuentan como Míos porque ellos me han aceptado a Mí mismo en su corazón... de modo que Yo podía tomar morada en ellos.

De modo que ahora tenéis mi Palabra... la Comunicación de mi Voluntad... la Verdad en la forma más pura. De modo que no hace falta que seáis enseñados desde lo exterior si me reconocéis a Mí mismo como Maestro vuestro y os confiáis a Mí.

De modo que es posible un contacto directo de vosotros a Mí - lo que antes debéis reconocer para que podáis llegar a ser instruidos conforme a la Verdad. Entonces procuraréis recibir de primera fuente la Verdad, y también podréis creer con toda fe lo que os está comunicado. Pues ahora este saber os llega en un estado completamente consciente de ello: Yo os hablo y vosotros me oís... Pero Yo os hablo mediante vuestro corazón, porque vuestro corazón percibe mi Voz - y no vuestro oído físico, el que únicamente puede percibir palabras que os llegan desde el exterior. Si oís mi Palabra desde el interior, entonces sabéis que Yo mismo soy El que se manifiesta. Pero si oís mi Palabra desde el exterior, debéis procurar a averiguar el lugar de partida. Porque desde el exterior os puede ser ofrecido mucho... desde el exterior también mi adversario se acerca a vosotros. De modo que conviene averiguarlo seriamente. Y si hacéis esto, consta que también tenéis la voluntad a encontrar en Mí el Autor de todo que os está ofrecido.

De modo que si queréis oírme habar a Mí mismo, ¡seguro que cumpliré con vuestro deseo!, y entonces cada Palabra que os esté comunicada por siervos devotos a Mí es pura Verdad. Que os sirva de una señal segura: os voy a responder cada pregunta que me presentéis para su respuesta...

6 de marzo de 1949

A todos vosotros siempre se os enseñará de una manera adaptada a vuestro grado de madurez; de modo que una sabiduría elevada sólo la podréis percibir si habéis alcanzado determinado grado de madurez en que os puede llegar instrucción desde el Reino espiritual de una manera completamente abierta, lo que os resultará comprensible si para esto usáis como comparación mi Actuar en la Tierra, donde Yo siempre hablaba a los hombres en Parábolas... en lenguaje simbólico... para hacérselo más comprensible.

De modo que también estas instrucciones encubiertas tienen la finalidad de incitar al hombre a pensar, que se ahonde en el saber espiritual y que no lo acoja sólo superficialmente mediante su oído físico. Si Yo doy mi Palabra completamente abierta como ahora, tiene que ser en el supuesto de un grado de madurez que garantiza la correcta comprensión de ella. Y una vez que la Palabra encubierta tanto como la directa de lo Alto en forma abierta tengan el mismo Origen –de modo que cada instrucción ha surgido de Mí– en lo que se refiere al sentido ahora no pueden producirse divergencias.

Pero primero tenéis que someteros a este examen - para lo que sólo debéis pedir mi Ayuda para que podáis formular una sentencia correcta. Pero sed conscientes de que también el adversario está activo, sobre todo cuando los hombres quieren huir de él - los que anhelan la Verdad para reconocerme y aprender a amarme a Mí... Entonces el adversario procurará cada vez de nuevo a extinguir la Luz o a atenuarla, y entrará en actividad donde se le preste la ocasión. Ahora, para asistir a los seres humanos y para debilitar el efecto que este poder produce, donde fuerzas impuras han llevado vuestro pensar por un camino erróneo Yo os doy explicaciones mediante portadores de la Verdad.

Lo que viene de lo Alto es Verdad, y lo que viene de abajo es yerro y mentira. Donde se puede reconocer una actividad espiritual desde lo interior, allí sólo pueden ser activas fuerzas de lo Alto - los que reciben mi Irradiación y la retransmiten.

Pero donde haya fuerzas que se sirven de una forma que se halla en un estado de inconsciencia5, allí hay que prestar atención porque de una forma sin voluntad propia también se puede aprovechar una fuerza tenebrosa, aunque sea durante poco tiempo. Frecuentemente los prójimos mismos son los que determinan las constataciones hechas mediante tal forma... pues son los propios pensamientos y deseos de los prójimos en seguida acogidos por aquellas fuerzas - pensamientos y deseos que ahora mediante una forma se manifiestan de manera audible.

Pues si entre los oyentes hay fuerzas de una voluntad poderosa, sus pensamientos tendrán también una gran influencia... y según el grado de verdad serán acogidos por fuerzas lúcidas o tenebrosas... manifestándose por estas de manera audible. Por eso, al recibir bienes espirituales, el hombre siempre debe liberarse de su propio saber... debe permitir que le enseñen como a un chiquillo... entonces también le afluirá la más pura Verdad y no habrá resistencia que lo impidiera.

Siempre habrá los que se escandalizarán con ello por encontrar una aparente contradicción. Pero mi Espíritu siempre había revelado lo mismo a los hombres, sólo que no todos lo habían interpretado de la misma manera. E incluso los que habían aceptado mi Palabra no estaban exentos de propios pensamientos - cuando dirigieron las miradas al mundo suponiendo que los acontecimientos mundiales tuvieran que ver con lo espiritual...

Además, para los hombres de aquellos tiempos en que Yo me encontraba en la Tierra, mi Plan de Salvación desde la eternidad les estaba desconocido; y las explicaciones que Yo les di referente los tiempos venideros estaban concebidas de manera que únicamente el hombre convertido completamente en amor habría podido hacerse una idea correcta del tiempo final... del juicio final y del fin...

A los demás les faltaba el entendimiento, de modo que una descripción exacta del último acontecimiento no les habría resultado ventajosa, porque ellos tenían todavía ante sí el juicio especialmente anunciado: la destrucción de Jerusalén, la que para estos hombres también significaba una fase de una época que les resultaba más cercana que el final mismo.

Que conste que los hombres estaban puestos al corriente de una renovación - de un cambio espiritual... pero eso habiéndoles señalado que esto se refería más a un cambio del hombre mismo que de la Tierra; pues el saber del cambio de la Tierra habría resultado perjudicial para su estado espiritual...

Ahora me dirijo a aquellos hombres que van a llegar a experimentar la última fase en esta Tierra... Me dirijo a aquellos que han logrado una cierta madurez del alma, y que por eso también tienen la comprensión de lo venidero. Les daré explicación completa y les daré instrucción que pongan a los prójimos al corriente de ello; pero sólo serán oídos por aquellos que gracias a su correcta aspiración a perfección también tienen discernimiento y un espíritu ya más claro... los que conocen mi Plan de Salvación y que son conscientes de que ya no hay alternativas sino una transformación total de la Tierra - por la causa de las almas que han caído profundamente, y que aun así cierta vez deben ser redimidas.

Ahora hablo a los hombres de la época final, pero también en aquellos tiempos lejanos en mis Palabras no había contradicción. Yo como Hombre Jesús hablaba así como Yo lo veía, pues me estaba impedido ver el final tal como iba a venir... Yo veía la humanidad transformada, pero no la Tierra transformada... porque Dios se complacía en dejar a los seres humanos de aquellos tiempos en desconocimiento de ello...

7 de marzo de 1949

Entonces ya convenía que los hombres supieran que, y durante cuanto tiempo, la Tierra debe seguir siendo un centro de formación de lo espiritual, de modo que debe continuar como creación terrenal...

Pero la transformación de la superficie de la Tierra tiene que ver con el desarrollo en ascenso de lo espiritual cautivo en la materia6, como también la nueva cautividad de lo espiritual en la misma... de lo espiritual que, encarnado como hombre, no ha sostenido la prueba de fe y de voluntad... Lo uno tanto como lo otro aún no resultaba comprensible a la humanidad, porque esta sólo diferenciaba entre un mundo terrenal tal como existía, y un mundo meramente espiritual.

La humanidad fue informada que la Tierra como mundo material aún no puede ser eliminada y que el desarrollo ulterior aún tenía que continuar en ella durante un tiempo infinito, porque la Tierra como astro no perece, sólo que después del juicio final cumplirá con su misión en una configuración completamente nueva y, de esta manera, empezará un nuevo período de desarrollo en un estado paradisíaco... con los hombres que antes serán recuperados de ella porque en la batalla contra la fe me han demostrado su fidelidad a Mí, pues aguantarán hasta el final y por eso llegarán a ser bienaventurados en íntima unión conmigo y el Reino espiritual lleno de Luz.

Amén.

Traducido por Pilar Coors

La Obra de redención de Cristo ....

B.D. 4583 from 10 de marzo 1949, taken from Book No. 53

La Obrad de redención de Cristo se ha cumplido y, sin embargo innumerables almas van a la eternidad sin ser redimidas. Innumerables almas no reclaman la gracia que el hombre Jesús adquirió en la cruz para toda la humanidad, y permanecen en el poder de Satanás, quedan atadas por la voluntad de él, no pueden ser redimidas de su poder porque ellos mismos no lo quieren, porque se aferran al adversario de Dios, que no las libera para no privarse de su poder.

Jesucristo fue el mayor benefactor de la humanidad y, sin embargo, solo unos pocos lo conocen, e incluso quienes usan Su nombre en la boca no saben nada más que este nombre, no saben nada de su sacrificio de amor, que ofreció a Dios para ayudar a la humanidad pecadora, la que estaba hundida en el suelo por la carga del pecado, no tenía ni la voluntad ni la fuerza para redimirse a sí misma .... La humanidad era pecadora, porque como resultado del antiguo pecado de la arrogancia de lo espiritual, tenía que pasar por la vida terrenal con el objetivo de la maduración del alma, en cierto sentido fue el producto del pecado ....

Dios creó la forma humana para darle al espiritual caído la posibilidad de volver a desarrollarse hacia arriba a un ser espiritual que se aparta del pecado y se esfuerza conscientemente por Dios. Eso ciertamente es posible que lo espiritual en el hombre se transforme durante la vida terrenal de tal forma que pueda entrar en la eternidad como imagen de Dios, que por lo tanto pueda ser redimido si tiene la voluntad de hacerlo. Pero mientras el hombre esté bajo la influencia de aquel, que es el responsable de su apostasía anterior, le falta la voluntad de redención y también la fuerza que solo puede sacar de Dios y que Dios solo da al ser que no abusa de la fuerza para obrar para Su oponente, sino que la usa correctamente de acuerdo con Su voluntad.

El hombre Jesús, Que por amor había penetrado en la profunda sabiduría de Dios, sabía de esta debilidad del ser humano, su voluntad atada y el poder del adversario de Dios. Él lo sabía, y tuvo misericordia de dejar a otros indefensos a un destino oscuro, por lo que quería fortalecer a los débiles, levantar a los sin voluntad y darles fuerza para deshacerse de las cadenas del enemigo. Así que hizo un sacrificio para sus semejantes, les adquirió gracia y fuerza y una voluntad fortalecida a través de un Obra de amor, que ofreció a Dios como expiación para facilitarles la redención. Murió por la humanidad en la cruz, quiso redimir a los semejantes .... de su debilidad y del pecado de la apostasía anterior de Dios.

Ha realizado la mayor Obra de amor, que nadie en la tierra puede medir en su valor y profundidad. Todas las personas pueden liberarse de su atormentador, pueden quitarse todos los grilletes y entrar en el reino espiritual “redimidos” en el sentido más profundo de la palabra, si sólo reconocen a Jesucristo como salvador del mundo, y Le presentan su debilidad y su carga de pecados y piden por Su ayuda. Pero no Lo respetan .... no creen en Su poder y fuerza y tampoco los exigen, y por lo tanto tampoco pueden aprovecharse de las gracias de la Obra de redención, y Jesucristo murió por estas personas en vano, su estado de pecado permanece igual, y cuando mueren están extremadamente cargados con el antiguo pecado de la rebelión anterior contra Dios, así como una voluntad extremadamente debilitada que los deja cada vez más en manos del oponente de Dios.

Y la Obra de redención de Jesucristo se ha cumplido en vano para estas almas, a quienes ya no se les puede buscar ninguna otra ayuda y que, por tanto, entran encadenadas al reino de las tinieblas en cuanto pierden su vida física. Satanás gano la victoria sobre estas almas porque ellas mismas se pusieron en sus manos, aunque se les dio la oportunidad de pedir la ayuda de Jesús, Cuyo amor por la humanidad fue tan grande que quiso ser el Redentor de cada uno, porque sabe de las torturas terribles de aquellos que entran en el más allá sin ser redimidos ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Mi reino no es de este mundo ....”

B.D. 4585 from 11 de marzo 1949, taken from Book No. 53

Mi reino no es de este mundo .... Así que tengo que advertiros una y otra vez sobre este mundo si queréis entrar en Mi reino, porque solo podéis poseer una cosa, y tenéis que renunciar a una cosa por el bien de lo que deseáis. Si ahora preferís el mundo terrenal a Mi reino, viviréis con alegría por un corto tiempo y todos vuestros deseos serán cumplidos por Mi oponente; pero vosotros mismos perdéis que os ofrece la bienaventuranza para siempre. Hacéis un intercambio realmente malo, que nunca podréis compensar, porque quien una vez es capturado por el mundo, tampoco puede deshacerse de la materia en el reino del más allá, y finalmente se convierte en lo que anhela, cae cada vez más profundo porque la materia le atrae, y se queda a merceda de ella por la astucia de Satanás, porque lo que os da alegría en el mundo son sus medios por los que os atrae, y tan pronto como vuestro corazón lo anhela, ya ha ganado la victoria sobre vosotros ....

Mi reino no es de este mundo .... Entonces, si queréis entrar en Mi reino, entonces dadle la espalda al mundo, aprended a despreciarlo, solo cumplid con vuestro deber, pero dirigid vuestros ojos hacia arriba y pronto veréis a brillar una luz que hace que el mundo os parezca oscuro. Y entones, todo deseo por el mundo se sofoca, porque la luz de lo alto tiene un brillo radiante que supera todo y atrae a cada uno que aún no se ha convertido en esclavo del mundo.

Pero vuestra libre decisión es decisiva, debéis elegir por vosotros mismos qué reino queréis poseer, debéis dirigiros a mi reino desde vuestro impulso más íntimo y así también demostráis el deseo por Mí, debéis despreciar el mundo como reino de Mi oponente y retiraros de su influencia al luchar contra los deseos terrenales y dirigir vuestro corazón y vuestra mente hacia donde estoy entronizado como gobernante, al reino de la luz, que es vuestro verdadero hogar ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios coopera en el trabajo para Su Reino

B.D. 4586 from 12 de marzo 1949, taken from Book No. 53

Vuestro pensar y obrar se dirige por Mi Voluntad, así como ejerzáis una actividad espiritual y queráis de ese modo conscientes servirme. No emprenderéis nada por eso en contra de Mi Voluntad, por lo que basta la unión interior Conmigo a través de la oración o de pensamientos fervorosos para que Yo os agarre y dirija bien vuestra mente, entonces no necesitáis temer que obréis mal. Quien quiere trabajar en Mi Viña y está dispuesto a escucharme antes, a ese le será agira asiguado también por Mí el trabajo, y por cierto a través de la voz del corazón.

Y por eso no tengáis escrúpulos sobre lo qué y cómo actuéis. Ejecutad lo que está en vuestra voluntad, lo que os guste y siempre haréis lo que es justo tan pronto me entreguéis antes vuestra voluntad, tan pronto como dejéis a Mi Criterio la orden que Yo os doy a través del corazón. Luego obraréis según vuestro sentimiento que corresponde a Mi Voluntad. Sólo que no empecéis nada sin Mí, escuchad siempre Mi Instrucción, es decir, poned atención a lo que en el sentimiento os parece justo y también ejecutadlo, y obraréis como es Mi Voluntad, y será para bendición de los hombres que estéis activos para Mí y Mi Reino. Si os detiene la voz interior, entonces seguídla igualmente, pero no tardéis en ejecutar a lo que Yo os motivo. Hablad si os sentís impulsados, pues Yo pongo siempre mano a la obra, y jamás habla vostros de sí mismos, así como se trate de debates en asuntos espirituales.

Pero eso es Mi obrar, que Yo os lleve en ocasiones donde Yo pueda hablar a través de vostros. Toda ocasión debe ser aprovechada, porque toda puerta debe estar abierta y porque vostros tenéis para ello que contribuir al prestarme a Mí vuestra forma humana, de la que Yo me sirvo ahora, para hablar a los hombres, para influenciar en su estado anímico, el que sólo puede ser elevado a través de la transmisión de la Verdad. De modo que tenéis que difundir la Verdad. Tenéis que hacer mención de Mi obrar y con firme fe en Mí y en Mi Presencia predicar intrépidos y sin frenaros Mi Palabra a los que son de espíritu oscuro. Ningún paso dáis sin Mí, de eso podéis estar seguros de que nada es casual y cada camino os está trazado.

De todo lo que pensáis y hacéis, me cuido Yo, pues vosotros no sabéis, lo indeciblemente importante que es vuestra misión, como Yo a través de vosotros quiero acercarme a la humanidad y que necesariamente os necesito Yo para este oficio de mediadores, para salvaguardar la libre volontad y la libertad de credo de los hombres y sin embargo, llevarles ayuda, porque ellos mismos no quieren ayudarse. Yo me dirijo a todos los que les falta el conocer verdadero y que tienen todavía una voluntad dúctil, que aún no tienen un corazón endurecido y pueden sentir por eso, quien por vosotros les habla, si lo quieren sentir. Y frecuentemente son caminos extraños que tenéis ir, los que igualmente elegís vosotros de por sí y sin embargo, sólo hacéis caso a la voz de Mi Espíritu, el que os impulsar en ese camino. Para vosotros no existe casualidad, pues vuestro destino está determinado desde de eternidad, y quien a Mí me sirve, a él Yo le prescribo especialmente cada camino que él ha de ir. Y por eso no dudéis de cómo y en qué forma obraréis. Llevad a cabo lo que está en vuestra voluntad, lo que os guste, y haréis siempre lo justo así como antes me hagáis entregado vuestra voluntad, así como hagáis dejado a Mi buen criterio cual es la ordone que Yo os doy a través del corazón. Entonces en forma de sentimientos actuaréis y eso corresponde a Mi Voluntad. Sólo que nada debéis emprender si Mí, oíd siempre Mi Instrucción, es decir, fijaos en lo que en forma de sentimientos os parece bien, y hacedlo también, obraréis como es Mi Voluntad, y para bendición de los semejantes que estéis activos para Mí y Mi Reino.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Advertencia contra el rechazo de la Palabra divina .... “Examinad todo y ....”

B.D. 4587 from 13 de marzo 1949, taken from Book No. 53

En verdad os digo que os infligís un daño inconmensurable a vosotros mismos si no prestáis atención a Mi palabra dicha directamente desde arriba, si estáis satisfechos con las instrucciones que os dan guías ignorantes y que sólo comprendéis si lleváis Mi Palabra desde arriba a vuestro corazón. Primero que nada debéis esforzaros por la luz, porque solo una luz correcta ilumina el camino que debéis recorrer para llegar a la meta. En la oscuridad perdéis el camino correcto, en la oscuridad dirigís vuestros pasos hacia donde veis una luz parpadeante, y estas son luces engañosas que os desvían del camino correcto.

Tenéis que desear una luz correcta, es decir, tenéis que tratar de alcanzar un conocimiento correcto que corresponde a la verdad, para así tener una imagen correcta de Mí como Padre amoroso y Creador de la eternidad, para luego esforzaros incesantemente por la unión Conmigo como vuestra antigua salida. Y es por eso que tenéis que ser instruidos en la verdad. Pero solo Él, Que es la verdad Misma eterna puede transmitiros la verdad o aquel quien ha recibido la verdad de Él Mismo. Luchad por esta única verdad y no os conformáis con un conocimiento que no tiene la fuente eterna como su origen. No puedo enviaros esta advertencia con la suficiente insistencia, de no pasarla por alto cuando Mi amor se os revela y os transmite la más pura verdad.

Examinad todo y retened lo bueno .... Cuando se os ofrezca un regalo como la Palabra de Dios, prestad atención y considerad en vuestro corazón como debéis abordarlo. No lo rechazáis sin examinar, sino considerad, que podríais rechazar un gran don de gracia, y entonces examináis lo que se os ofrece. Si luego podéis rechazarlo con la convicción interior, entonces no tenéis la culpa, pero debe haber precedido un examen serio, para que .... quien tenga buena voluntad y un corazón capaz de amar, reconoce la voz del Padre que le habla.

Se os ofrece el don de la gracia más preciado que Mi amor tiene reservado para vosotros .... Usadlo, dejad que la gracia tenga un efecto en vosotros, escuchad Mi Palabra y vividla, y muy pronto reconoceréis que es la verdad eterna, y que viene de Mí Mismo y os hace saber verdaderamente, sentiréis el brillo en vosotros y reconoceréis claramente el camino hacia Mí, podréis creer con convicción y ahora también podréis representarme ante el mundo, porque vuestra fe es viva, que sin embargo solo consigue la pura verdad. Y por eso os insto una vez más: No rechazad a Mis sirvientes cuando os ofrecen Mi Palabra. Yo Mismo os transmito el don de la gracia más preciado, la verdad eterna, porque sólo podéis salvaros a través de la verdad ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra del Espíritu .... Examen .... Habilidad para hablar .... Verdad – error .... Mensajeros de Dios ....

B.D. 4588 from 14 de marzo 1949, taken from Book No. 53

Hay que hacer temblar un gran edificio y vosotros debéis afrontar esta obra, para la cual Yo Mismo os doy instrucciones además de la fuerza para realizar este trabajo. Dondequiera que se sospeche la verdad, donde uno crea estar en la verdad, el error se ha infiltrado, y ahora depende de vosotros de descubrir este error, que no podríais hacerlo por vuestra propia cuenta, solo con vuestro entendimiento, pero con Mi ayuda sois capaces, y por eso debéis enseñar en Mi nombre lo que os he dado a conocer a través de Mi Espíritu. Cada uno de vosotros debe esforzarse por dejar que Mi espíritu hable a fin de tomar posesión de la pura verdad. Y si esto no se logra, debéis prestar atención a lo que os comunican Mis mensajeros, quienes nuevamente son instruidos directamente por Mí a través de la voz del Espíritu. Todo portador de la verdad representará el mismo conjunto de ideas, es decir, dondequiera que la verdad sea dirigida, allí también se encontrarán los mismos resultados; el espíritu que está en contacto con el Espíritu Padre desde la eternidad anunciará lo mismo a todos.

Por lo tanto, hay examinar los diferentes resultados para determinar su origen. Lo que emana de Mi Espíritu sigue siendo para siempre la verdad que jamás se cambiará, sea cómo y en qué forma se os la ofrece. La obra de Mi espíritu garantiza la verdad más pura, y por lo que solo queda examinar, cuándo Mi Espíritu está obrando y dónde se presentan los falsos profetas se presentan como Ms discípulos y representantes en la tierra. Y esto se puede averiguar fácilmente, a ver si se recibe el bien espiritual consciente o inconscientemente que hace un reclamo de verdad.

Cuando derramo Mí Espíritu no se lleva a cabo ningún proceso para una multitud de espectadores, porque Yo no Me acerco a vosotros de tal manera que estaríais obligados a creer incluso en la menor medida. Nadie notará nada extraordinario, a menos que entienda la habilidad de hablar con fluidez como algo inusual, pero entonces le señalo a Mi palabra: “No penséis lo que vais a decir .... Yo os pondré las palabras en la boca ....” Entonces ya tenéis un señal, que Mi Espíritu obra en el que habla bien. Pero si se os dan otras señales extraordinarias como evidencia, entonces no creáis que soy Yo, Quien se hace parecer de tal manera.

De vez en cuando probablemente podréis observar apariciones en personas que apuntan al tiempo de Mi caminar sobre la tierra .... y así las personas especialmente creyentes y devotas contribuyen así al avivamiento de la fe débil de los semejantes .... pero le obra del Espíritu afecta principalmente a la transmisión de la Palabra, porque a través de Mi Palabra la humanidad debe ser conducida a la verdad y porque Mi voluntad también se da a conocer a través de Mi Palabra, cuyo cumplimiento resulta nuevamente en la obra directa del Espíritu.

La humanidad probablemente busca y busca a tientas la verdad, pero no anda por el camino correcto para encontrarla. Pero cada persona la lleva dentro de sí misma .... Cada persona lleva la chispa espiritual dentro de sí misma, que es Mi parte y la cual puede transmitirle la verdad más completa cuando la persona dirige su mirada hacia adentro y escucha la expresión de la chispa divina, a la Palabra que viene de Mí, porque la chispa divina es Mi parte desde la eternidad ¡Entendedlo, humanos, que tenéis que buscar dentro de vosotros mismos, pero no esperéis lo que os traen de afuera!

Pero como ya no cumplís las condiciones que exigen una expresión del espíritu en vosotros, como ya no sois capaces de escuchar Mi Palabra dentro de vosotros, (15.03.1949)como no venís a Mí, Yo vengo a vosotros, al mandaros un mensajero que oiga la expresión de su espíritu, Mi Palabra, y os debe dar conocimiento de ello. Probablemente ahora también os la traerán desde afuera, pero como un atención inconfundible desde arriba, que cada uno puede comprobar si solo toma la molestia de un examen serio o se deja guiar por su espíritu interior, es decir, que no se opone a ninguna resistencia cuando Mi Palabra le agrada emocionalmente.

Y quien pida seriamente la verdad aceptará Mi Palabra porque Mi fuerza de amor obra con aquel que Me busca como Verdad eterna. Así que Yo Mismo Me acerco a él y lo atraigo hacia Mí, así que no encuentro resistencia. Así que prestad atención a la obra del Espíritu y aceptad la presentación de aquel que escucha plenamente conscientemente la voz del espíritu en sí, porque podéis creer en sus explicaciones porque es instruido por Mí directamente a través de Mi Espíritu. Cuidaos de los falsos profetas, que también llevan Mi nombre en la boca y, sin embargo, no tienen relación directa Conmigo, quienes se creen capaces de enseñar a sus semejantes y son ellos mismos sin conocimiento.

Cuidaos de aquellos que reciben su sabiduría de una manera en la que Yo Mismo no puedo obrar, porque las fuerzas de abajo se empujan a hacerlo sin ser rechazadas por la voluntad del destinario .... donde el hombre mismo se entrega de su voluntad y ahora se adueña de su voluntad. Su voluntad en el estado consciente puede ser buena, pero el camino que eligen es equivocado. Venid a Mí, conectad vuestro espíritu Conmigo, escuchad hacia adentro, e implorad con toda intimidad la obra de Mi Espíritu .... y recibiréis lo que pedís, seréis instruidos en la más plena verdad directamente de Mí o de Mis mensajeros .... Pero Mi Espíritu siempre os enseñara y os guiará a toda la verdad .... amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Tarea de los siervos de Dios .... Aclaración sobre la fe viva y la verdad ....

B.D. 4589 from 15 de marzo 1949, taken from Book No. 53

Vuestra tarea consiste en defender la verdad, hablar aclarando en todos los lugares donde reconocéis el error y ponéis la verdad en contra, que con ello sacudáis la seguridad de quienes consideran el error como verdad, que se vuelvan reflexivos y ahora los seres de la luz pueden influir en ellos mentalmente. Vuestra tarea consiste además en explicar la diferencia entre la fe viva y la creencia muerta a vuestros semejantes, que no se contentan con el cumplimiento de costumbres y formulas, sino que forman su creencia en una fe viva y establecen la conexión viva Conmigo.

Vosotros, los humanos, no podéis escuchar Mi voz dentro de vosotros mientras que no luchéis seriamente por un cambio de ser, que sin embargo nunca ocurre sin la voluntad firme interior y la oración por gracia y fuerza. Solo entonces comienza la vida en vosotros, entonces el alma reflexiona sobre el propósito de la vida terrenal, y solo entonces cumple con su tarea de desarrollarse hacia arriba. Pero esta voluntad y oración en espíritu y en verdad rara vez se encuentra entre los hombres y, sin embargo, piensan que son creyentes porque cumplen con los eventos y demandas de la iglesia; pero sus almas no hacen ningún progreso significativo, el cambio de ser no se produce y la obra del espíritu en el hombre es una imposibilidad como también la transmisión de la pura verdad, razón por la cual error tras error es común en el mundo, lo que nuevamente significa un estado infeliz de la humanidad, porque solo la verdad es luz y solo la luz es bienaventurada.

El poder de Satanás es grande, y también se extiende hasta donde la verdad que sale de Mí debería ser representada con toda pureza, como Yo Mismo lo prediqué a los hombres en la tierra. Y por eso también tiene tanto poder sobre los supuestos creyentes, porque no se apegan lo suficiente a Mí, porque probablemente hablan de Mí, pero no Me tienen en el corazón; porque probablemente oran, pero sobre todo con los labios y no en espíritu y en verdad. Porque la duración de una oración no aumenta el efecto, y es más probable que se responda a un pensamiento íntimo que a las palabras bien elegidas y de larga duración.

El adversario acecha por todas partes y trata de derribar a la gente, y tiene mucho éxito donde la voluntad no es seria y firme para alcanzarme. Pero quien tiene esta voluntad, a éste lo agarro para que no caiga en las tentaciones del oponente. Le doy fuerza y seguirá siendo el ganador. Pero ¿dónde está la voluntad tan seria que Me llega la petición ardiente y suplicante: Señor llévame hacia Ti, ayúdame contra todas las penurias del cuerpo y del alma; dame la verdad pura, sin adulterar, y déjame conocerte y amarte ....? ¿Dónde está la fe tan viva que el corazón dice estas palabras y no solo la boca? ....

Quiero esta fe viva, y dondequiera que la encuentre, ciertamente estoy siempre presente, porque no dejaré que tal corazón caiga en manos de Mi adversario. Pero éste intenta evitar que vosotros, humanos, tengáis una conexión íntima Conmigo, por lo que primero intenta oscurecer la verdad, esparce errores y os da una imagen distorsionada de Mí. y como vuestra voluntad es débil, os dejáis influenciar por él, y creéis más en sus palabras, que Me retrata como un Dios de venganza e ira y así reduce vuestro deseo por Mí.

ÉL está presente para vosotros, pero Yo estoy lejos de vosotros, porque vuestro corazón no Me atrae, pertenece al mundo, que es su reino. Y vuestra fe está muerta .... es solo una confesión con la boca, pero no es una creencia firmemente convencida de que Yo soy y que Me gustaría unirme con vosotros como Mis criaturas. La fe está ausente porque no estáis en la verdad. Y por eso vosotros, Mis siervos, debéis luchar por la verdad y contra el error, y Yo estaré siempre presente ante vosotros con Mi gracia ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Teoría de la reencarnación - falsa doctrina .... Estrellas ....

B.D. 4590 from 17 de marzo 1949, taken from Book No. 53

No se dejen perturbar por supuestas contradicciones, sino que busquen la explicación en el hecho de que la capacidad de comprensión de ustedes a veces no es suficiente para entender algo correctamente, algo donde tampoco tiene por qué existir una contradicción, sino que es simplemente asumida por ustedes. Es suficiente que sepan que Yo mismo nunca les enseño mal y que siempre les imparto el conocimiento de tal manera que obtengan un beneficio para sus almas .... La enseñanza del karma no es adecuada para inducirte a un esfuerzo espiritual más elevado, es más bien un motivo para tu tibia conducta de vida en sentido espiritual. Ya tan sólo por esta razón es de poca utilidad para el alma, y no satisface Mi plena aprobación que ustedes, los humanos, cuenten con un repetido retorno a la tierra y se vuelvan así más laxos en sus esfuerzos. El desarrollo espiritual es ciertamente apoyado por Mí en todos los sentidos, y donde reconozco una cierta posibilidad segura de ayudar a tu alma a alcanzar la madurez, también estoy dispuesto a dar Mi aprobación, pero siempre basándome en las leyes de Mi orden eterno, pero nunca creando arbitrariamente oportunidades .... Y así debe ser comprensible para ti que no te señale un repetido curso de desarrollo sobre esta tierra, que presupone un completo fracaso de tu parte durante la vida terrenal, sino que quiero protegerte de este fracaso y, por lo tanto, amonestarte, advertirte e instruirte para evitar el fracaso. Sería una forma errónea de educar si te ofreciera la perspectiva de otro camino para llegar a la meta, teniendo todavía el camino correcto por delante, que debes y también puedes tomar con la dirección correcta de tu voluntad. Y si antes te presento las infinitas encarnaciones, es sólo porque quiero que tomes conciencia de la gran responsabilidad por el corto transcurso de la vida terrenal. Por lo tanto, el conocimiento de esto sólo debe contribuir a aumentar el esfuerzo, pero no a que saques conclusiones erróneas de ello y te vuelvas más descuidado en tu esfuerzo con la esperanza de que se repita una encarnación en esta tierra si no alcanzas la meta. Mi espíritu ciertamente te iluminará, (18.3.1949) y si ahora te diriges confiadamente a Mí, te informaré a través de Mis servidores hasta qué punto tu pensamiento es correcto. Si conocieras las infinitas posibilidades de maduración en los infinitos cuerpos celestes del universo, nunca jamás considerarías que un alma sea reenviada a la tierra. Pero el alma, que aún no ha madurado del todo, debe experimentar todavía muchas encarnaciones en las que puede probarse a sí misma una y otra vez, es decir, desarrollarse hacia arriba. La enseñanza de una reincorporación del alma se basa, por tanto, ciertamente en la verdad, pero no significa que el alma, nacida en la carne, se encuentre de regreso en esta tierra, sino que se refiere a las múltiples posibilidades de desarrollo ulterior en otras creaciones en las que el alma se enfrenta de nuevo a tareas en forma material o espiritual, cuyo cumplimiento asegura su ascenso. Si un alma es enviada repetidamente a esta tierra es un caso excepcional que presupone una misión espiritual, pero sobre este caso no se puede generalizar. Las almas que parten imperfectamente de la tierra seguirán imaginando que viven en la tierra, permanecerán en regiones que les hacen creer que han sido trasladadas a extensiones de tierra sumamente desoladas y estériles, y sin embargo se encuentran en otro cuerpo celestial que, según la madurez de su alma, está provisto de creaciones del tipo más primitivo y que, por lo tanto, también significan una estancia exigua y opresiva para las almas .... una oportunidad de purificación para las personas de mentalidad muy material, que deben desechar sus deseos para luego, según su voluntad, poder ser transferidos a otra obra de la creación con el fin de seguir ascendiendo. Como ustedes todavía son demasiado amantes de esta tierra, sólo atribuyen a la palabra "reencarnación" el significado de que esta tierra es la morada de un alma reencarnada, mientras que deberían, sin embargo, considerar la inconcebible gran obra de creación de Mi amor que, al fin y al cabo, sólo llegó a existir para favorecer a los innumerables seres espirituales que tienen que recorrer el camino a la perfección y también lo recorren de alguna manera .... en las creaciones materiales mientras el alma no se haya espiritualizado, es decir, mientras no se haya vuelto receptiva a la luz, y en las creaciones espirituales donde también el alma espiritualizada puede progresar constantemente hacia arriba, donde se cristaliza cada vez más y se hace capaz de recibir la emanación de Mi Ser. Imaginen el infinito, contemplen el cielo estrellado cuyas innumerables estrellas son creaciones de Mi voluntad de amor, destinadas a recibir almas necesitadas de desarrollo .... y te darás cuenta de que esta tierra no es la única portadora de seres que se deben esforzar por ascender y que, en verdad, no es necesario trasladar de nuevo a esta tierra a las almas que fracasaron en la vida terrenal. La tierra es la única estación para alcanzar la filiación con Dios, pero no puede ser elegida arbitraria y repetidamente como estación de maduración. Y así, la enseñanza de la encarnación repetida en esta tierra tendrá que ser declarada una enseñanza errónea que debe ser combatida como perjudicial para las almas porque debilita la voluntad de las personas y pone en peligro la transformación en serio del ser debido a la perspectiva de poder compensar lo que se descuidó en una segunda vida, hasta la última perfección.

Amén

Traducido por J. Gründinger

El amor es la condición para poder creer la Palabra de Dios ....

B.D. 4591 from 20 de marzo 1949, taken from Book No. 53

Cuanto más fuerte sea el amor por Mí, que se expresa en la obra del amor al prójimo, receptivos seréis a Mi Palabra, dónde y en qué forma también se os ofrece. Entonces reconocéis la voz del Padre en Mi Palabra, que sin embargo os sigue siendo ajena y os deja intacta, si os falta el amor. Y esta es la solución al acertijo, porque tanta gente pasa de largo y no se impresiona con la Palabra, que se le ofrece desde lo alto. No tiene amor y por lo tanto no empuja hacia el Padre como niños, por lo que tampoco es capaz de escuchar la voz del Padre.

Y es por eso que debéis predicar el amor primero, si queréis tener éxito con la mayor prueba de amor paternal .... con Mi Palabra, que debe cambiar a la gente. Se supone que solo debéis familiarizarla con el mandamiento, cuyo cumplimiento significa un estilo de vida de acuerdo con Mi voluntad. Sólo entonces el hombre podrá ser guiado a la verdad a través de Mi Palabra, es decir, el conocimiento que ahora se le imparte será ahora comprensible y creíble para él. Porque la fe es solo el resultado del amor, sin amor no es posible que el hombre crea el conocimiento espiritual que se le transmite. Y así un alto grado de amor debe llenar al hombre, si quiere escuchar Mi voz resonando dentro de él.

Todos vosotros podéis crearos la prueba por sí mismos, si creeréis en estas Palabras y os esforzaríais seriamente por alcanzar un grado de amor superior. Pero vuestra voluntad no es suficiente para esto, y tampoco aprovecháis solo muy poco la gracia de la oración para fortalecer la voluntad y fuerza para actividad amorosa, y por eso nunca podréis penetrar en el conocimiento más profundo, que se os presenta de la manera sonora por Mí Mismo, si estáis en posesión de la madurez necesaria. Entonces siempre tendréis que creer, pero no podéis crearos la prueba de la verdad de lo que se os transmite a través de Mi Palabra. Tendréis que creer, pero esto podéis hacerlo solo si vivís en el amor. Entonces vuestra fe será una convencida, incluso sin prueba, porque el amor es siempre la fuerza que todo lo vivifica y también hace que la creencia se convierta en una fe viva ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios es la prueba de Su presencia ....

B.D. 4592 from 20 de marzo 1949, taken from Book No. 53

Creed en mis Palabras y no molestáis con dudas y preguntas de cualquier tipo. Mi Palabra os demuestra Mi presencia, y por eso Me quedo allí, donde Mi Palabra es deseada y aceptada de todo corazón. Por tanto, estoy en el corazón del que Me escucha, y bienaventurados los que Me dejan hablar a sí mismos. Pero, ¿Quién es Aquel que se da a conocer a vosotros a través de la voz del Espíritu? Es el Espíritu, Que es de eternidad y lo será hasta toda la eternidad, del Cual fuisteis irradiados como una chispa minúscula hacia el infinito., Quien os colocó como seres aislados en medio de Su creación y Quien os dio la capacidad de pensar y querer independientemente. Él os dio libertad a vuestro pensar y querer, para que a partir de ahora vuestro desarrollo pudiera ser un acto de libre albedrío ....

Yo Mismo os instruyo ahora de qué manera debéis lograr vuestro desarrollo. Entonces Yo Mismo estoy en la conexión más estrecha con vosotros y siempre estoy presente para vosotros, en consecuencia no quiero que os perdáis de Mí y os aguanto mientras no os alejáis de Mí. y ganaré .... No temáis a Mi oponente, solo rendíos a Mí, y el oponente perderá todo el poder sobre vosotros... Si Me escucháis a Mi Mismo en vosotros, debéis dejar de lado todas las dudas y siempre recibir la respuesta de Mi Palabra. Y me manifiesto obviamente a aquellos que desean respuestas por el bien de sus almas, porque no son capaces de oírlas por sí mismos. Confiad en Mi ayuda .... ella llegará ....

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Condena eterna ....

B.D. 4602 from 30 de marzo 1949, taken from Book No. 53

La misericordia de Dios no tiene límites, el amor de Dios es infinito, su paciencia inconmensurable, y por lo tanto sus criaturas no pueden perecer eternamente, de lo contrario no sería perfecto. Por lo tanto, también es erróneo hablar de la condenación eterna si se debe entender como un concepto de tiempo que pretende denotar algo interminable. Porque esa condena eterna significaría entonces algo completamente perdido para Dios .... es decir, algo que finalmente ha sido cedido a su adversario, que originalmente surgió de Dios y le fue arrebatado por su adversario .... Pero entonces este adversario sería más grande que Dios, sería, por así decirlo, el vencedor y superior a Dios en poder y fuerza, lo cual, sin embargo, nunca es ni puede ser, pues ningún ser puede acercarse a Su perfección, a Su fuerza y poder y sabiduría. Lo que ha surgido de Él permanece eternamente de su propiedad, sólo temporalmente separado de Él, es decir, a la mayor distancia, por su propia elección. Pero incluso esta distancia no es un estado permanente, porque el ser, para ser feliz, tiene que ser tocado por la emanación de fuerza de Dios, y .... si no tiene la voluntad de hacerlo por sí mismo, se ve capturado por el amor y la misericordia de Dios, que quiere prepararle el estado de bienaventuranza. Por lo tanto, la condenación eterna también contradiría el amor y la misericordia de Dios, o bien estos serían limitados, lo que implicaría una pérdida de la perfección de Dios. Un ser supremamente perfecto no tiene debilidades humanas, pero la ira eterna sería una característica humana inferior, así como todo estado de castigo de duración eterna no podría llamarse principio divino, pues lo divino se caracteriza por el amor .... El amor, sin embargo, salva y ayuda, perdona y hace feliz y nunca apartará nada para siempre. El adversario de Dios, en cambio, carece del principio divino, el amor, y su objetivo será siempre tirar hacia abajo eternamente el ser hacia sí. Y es él quien confunde el concepto de eternidad de la gente, él es quien trata de presentar a Dios como despiadado y duro para así ahogar el amor por Él .... es el adversario que no conoce la misericordia y por eso busca sin escrupúlos hacer miserables a las almas, él es quien quiere privarlas de toda posibilidad de ayuda para arruinarlas para siempre. Y encuentra seguidores dispuestos a su enseñanza de la condenación eterna .... todos los cuales no reconocen a Dios en su amor infinito, pues de otra manera no podrían creer en esta enseñanza. Sin embargo, siempre se transmitirá la verdad a la gente y se iluminará el error de forma muy clara, para que Dios sea reconocido y amado como el Ser más perfecto, para que la gente se una a Él y deteste a su adversario ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La convicción de la verdad solo puede ser encontrado dentro del ser humano mismo ....

B.D. 4609 from 7 de abril 1949, taken from Book No. 53

Nada puede daros la convicción de la verdad si no tratéis de encontrarla en vosotros mismos, es decir, si no tenéis la voluntad de obtener el conocimiento de la sabiduría eterna de Dios.

Incluso las palabras más convincentes no os dan la garantía mientras no dejéis que el espíritu hable dentro de vosotros, es decir, que recibáis explicación desde dentro. Solo entonces las palabras que os son transmitidas desde el exterior serán aceptadas por vosotros porque os sentéis comprometidos emocionalmente con eso, y primero entonces podréis creer con convicción.

Si ahora os transmito la Palabra, pero no pidáis aclaración directamente, no es una prueba de verdad para vosotros, y vosotros los humanos siempre os opondréis con vuestra propia verdad y estaréis indecisos sobre lo que debéis creer.

La creencia firme solo puede venir cuando vosotros mismos queréis creer, pero nunca se debe obligaros a creer, sino es solo un producto de libertad de voluntad, de modo que la creencia en si se puede adquirir, si la voluntad está dispuesta de ser convencido.

Entonces el hombre tiene que querer creer para poder creer ....

El hombre debe sentirse tan conmovido por lo divino que habla de Mí Palabra que ahora aprovecha cada oportunidad para aumentar su conocimiento y piensa seriamente en ello, si se lo está ofrecido de Mi parte. Entonces reconocerá claramente con el espíritu lo que puede aceptar y lo que tiene que rechazar ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Lo débil no va a llegar a vivir el final ....

B.D. 4613 from 13 de abril 1949, taken from Book No. 53

Lo débil no va a vivir el final .... Sé muy bien qué consistencia tiene el alma de cada uno, que voluntad tiene y qué grado de madurez tiene, el cual determina la fuerza de voluntad durante la última lucha de fe. Reconozco que la admisión Mio necesita mucha fuerza y que solo la tienen muy poca gente, y que hace falta una creencia muy viva para resistir y mantener la fidelidad hacia Mi. Y por eso los seguidores fieles y reconocedores podrán pasar los portones al paraíso en la tierra nueva a que se les recompense su amor hacia Mi que han enseñado hasta el final. Gente débil de fe no van a ganar esta lucha en la tierra y les quito el peligro de perderme para no dejarles caer a manos del adversario y para poder seguir su desarrollo en el reino del más allá y lo que finalizada esta tierra ya no será posible por mucho tiempo. No va a poder enfrentarse a las exigencias y durezas del último tiempo y terminar solo por culpa del cuerpo su camino por la tierra antes del tiempo, porque están a Mi lado, pero les falta esta creencia profunda y viva única que les hace capaz de ser un luchador auténtico de Cristo. Y habrá muchos de ellos que si se han decidido por Mi, que llevan una fe a un Dios del amor y de la sabiduría dentro de ellos, pero a pesar no llegar a tener una fuerza que confían sin dudar en Mi para poder pedirme apoyo. Aquellas almas quito de la tierra, sino estarían perdidos para tiempos eternos. Pero lo más fuerte Me queda fiel hasta el final y va a ser elevado por Mi a otra esfera antes de la destrucción de la tierra vieja. Este proceso se explica y entendible para vosotros, que las almas débiles no van a vivir en el paraíso del nuevo mundo que solo contiene hombres maduros del alma, que permiten Mi presencia entre ellos como fue prometido por Mi. Al final hay que separar los machos de las ovejas. Finaliza el periodo viejo del desarrollo con la atadura de lo espiritual fracasado en materia dura, y empieza una nueva época con una generación de hombres maduros, que ya en la tierra se encuentran en un estado bendito, porque se mantiene fiel y fue comprobado suficientemente en la tierra. Este estado del alma permite a Mi presencia entre Mis hijos. Almas débiles todavía no maduras no podrían aguantar a Mi presencia y entonces la tierra nueva no sería un buen lugar para ellos, pero de forma espiritual pueden seguir madurando en el reino espiritual y aunque se les terminó sus vidas de antemano encontrarán ventajas en esto, porque pueden ascender. Esto se llama la separación de los espíritus que siempre fue anunciado en palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

El obrar del Espíritu - Profecía sobre el fin

B.D. 4616 from 17 de abril 1949, taken from Book No. 53

Es una gran Gracia indescriptible, la que se os participa, si Yo mismo os hablo, y de ese un modo entráis en el circuito de Mi Amor. Pero en plena conciencia tenéis que querer servirMe a Mí. En libre voluntad tenéis que haberos ofrecido a Mí como servidores, de otra forma no os puede ser afluida esa Gracia sumamente grande. Tenéis que querer trabajar para Mí y Mi Reino. Esa seguridad en forma de voluntad tiene que ser dada primero, después de la cual puede entrar primeramente en acción el obrar de Mí Espíritu de una forma que es fuera de lo común y por eso raramente es reconocido por los hombres como Mí obrar.

Pero donde sucede ese procedimiento por la volutad del hombre, allí estoy Yo detrás protegiendo y rechazo todas las fuerzas espirituales que quieren intervenir molestando o desmoralizando.

Y de este modo oíd ahora lo siguente: Me da lástima la humanidad, y Yo percibo cada grito de ayuda y Misericordia. Yo concozco también la voluntad y ambición de mis fieles. Pero veo también clara y lúcidamente la influencia de Mi enemigo en su resultatdo y el fracaso total de la mayor parte de la humanidad y también a ellos va dirigida Mi Misericordia, sólo que es otro el camino a la salvación, de cómo vosotros os lo imagináis. Y por eso no puede haber ningún aplazamiento más, por eso es inalterable Mi Plan desde la Eternidad, y por eso llamo la atención a los hombres incesantemente sobre eso que en poco tiempo vendrá. Ahora que quien sabe sobre Mi Plan de salvación eterna, ese debiera ser activo como cooperador, para Mi Reino, de lo contrario ese saber no se le hubiera dirigido a él, no sería receptivo para ello.

Sin embargo, la noticia de Mi Plan de salvación tropezaría siempre con resistencia y no obstante es ella la más profunda verdad, porque Mi Palabra tiene que cumplirse, por medio de la cual fue profetizado el fin desde el comienzo de esta época. Y el fin sucederá cuando el estado espiritual de los hombres haya alcanzado un grado en el que el fin sólo significa ya la salvación para lo espiritual que ha fracasado. Mi Misericordia no deja que nada se pierda para siempre eternamente, y por eso todo lo que sucede tiene por argumentación Mi Amor hacia lo irredento.

Mi Plan de la Eternidad, es para la mayoría de los hombres incomprensible y por tanto inadmisibile, no obstante debieran reconocer Mi Obra. Pero no podrán negar que fue profetizado su fin, y que cada vez de nuevo fue confirmado por videntes y profetas. Y por eso sólo el momento o la fecha es indeterminado, lo cual sólo lo determino Yo, pero jamás los hombres, y por eso os daré la prueba a vosotros los que sois incrédulos, pero para vuestro espanto porque a causa de vuestra incredulidad os adormecéis y arrulláis en seguridad y por eso os espantaréis de mucho, muchísimo miedo, pues sucederá así como ha sido anunciado en la Palabra y en la Escritura.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Espíritu obrando en estado de vigilia .... Evidencia: Razones ....

B.D. 4620 from 22 de abril 1949, taken from Book No. 53

En el estado de vigilia debéis recibir Mi Palabra, entonces se os da una prueba de Mi obrar en vosotros a través del espíritu. Debéis reuniros en oración y así entrar en contacto íntimo Conmigo, debéis desconectar el mundo de vuestros pensamientos, debéis entregaros completamente a Mí y escuchar Mi voz interiormente. Entonces os sonará fina y suave, según la madurez de vuestra alma, sonando o escuchando mentalmente, pero siempre como viniendo de Mí y no saliendo de vosotros. En un estado preparado de esta manera, vosotros mismos no sois capaces de realizar una actividad de pensamiento que corresponda al contenido de Mis anuncios.

Estáis en el estado del oyente, no de un hablante. Y si queréis dejaros clara la diferencia, el oyente puede comportarse pasivamente mientras el hablante tiene que estar activo. Dependiendo de su estado de madurez, su oído espiritual ahora está desarrollado para que entienda Mi Palabra que se le dirige sin esfuerzo, aunque solo suene extremadamente suave en su corazón.

Y es por eso que la intimidad de una conexión Conmigo es decisiva para una fácil recepción de Mi Palabra, y correspondientemente profundo en su contenido también están los anuncios que están destinadas a él y través de él a los semejantes, por lo que también tenéis que hacer una diferencia del bien espiritual que debe ser transmitido a los demás como Evangelio, y las palabras que Yo, como un Padre amoroso, les doy a Mis hijos cuando tienen miedo o están en una necesidad y necesitan aliento, lo que ciertamente demuestra Mi simpatía a todos los hombres, pero se les dar en particular a aquellos, que Me piden ayuda en sus problemas. Siempre responderé a los que quieren escucharme y les hablaré a través del espíritu .... Como os lo he prometido.

Debéis escucharme, sin embargo, en plena conciencia, porque no Me escondo detrás de una forma, que es tan débil, que entrega su propia voluntad y en el estado inconsciente permite que una voluntad ajena se apodere de ella. Siempre os advierto con insistencia de tales seres espirituales reveladores que inmediatamente determinan una voluntad débil con sus pensamientos y ahora tratan de transferirlos a las personas. Pero también os advierto que no evitáis el obrar espiritual obvio o negáis Mi trabajo a la persona que de manera clara y consciente recibe revelaciones de arriba.

Y quiero daros una característica segura de Mi obrar, que siempre podéis usar para examinar .... Mis palabras que hablé a los hombres en la tierra se explicarán de la manera que puedan justificarse lógicamente a todos los eruditos y a todos aquellos que se han adquirido un conocimiento a través de los estudios, y estas justificaciones nunca se contradecirán, porque es Mi Palabra que siempre permanece igual y cuyo significado testimonia la sabiduría más profunda.

Quien haya penetrado vivamente en esta Mi Palabra, Me oirá a Mí Mismo, y entonces reconocerá así Mi presencia, cuando lea Mi Palabra o se la transmita audiblemente. Y este sentimiento de oírme hablar es la garantía más segura de Mi obrar y debe quitar todas las dudas al hombre. Porque Me acerco a los hombres en la Palabra, Yo Mismo soy la Palabra, y los que crean en Mí y quieren pertenecer a Mí me escucharán. Mi palabra les tocará como la voz de un Padre amoroso, a la que un niño obedece y, por lo tanto, también es amado por el Padre y es premiado con Su don de la gracia siempre que quiera recibir.

Es por eso que dejéis que vuestros sentimientos os guíen e instruyan, porque Yo Mismo pongo esto en vuestro corazón, y nunca os sentiréis tan influenciado por el error que estéis ansiosamente listos para defenderlo. Porque protejo a cada uno de sentimientos confusos y engañosos, que tiene la voluntad seria de trabajar como Mi discípulo en los últimos tiempos, porque estos son los trabajadores adecuados en Mi viñedo que necesito y por lo tanto también les doy la capacidad de diferenciar lo que es correcto y lo que está mal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El conocimiento correcto despierta la fe y el amor por Dios ....

B.D. 4625 from 29 de abril 1949, taken from Book No. 53

Penetrad en el conocimiento espiritual, y no os faltarán pruebas de Mi poder y gloria y Mi amor. Tan pronto como este conocimiento se os abra, cualquier contexto se volverá claro para vosotros y todo os parecerá bien fundado. Vais a reconocer, que un Ser os cuida, criaturas Mías, y está activo para vosotros, y esto con una sabiduría insuperable. Vais a aprender a amarme y esforzaros hacia Mí.

La oscuridad del espíritu, la completa ignorancia de cosas espirituales también tiene un efecto en una relación impersonal Conmigo, principalmente en completa incredulidad y total rechazo. Sólo el conocimiento despierta la fe y el amor, incluso si el conocimiento no se puede probar, pero la idea de que podría ser, como lo representan las personas espiritualmente conocedoras, despierta en el hombre el deseo de entrar en una relación confidencial con el ser, que entonces está en perfección al frente de toda creación con todas las criaturas esenciales.

El conocimiento espiritual tiene que ser transmitido al hombre, si el amor por Mí debe encenderse y convertirse en una llama brillante. El conocimiento espiritual primeramente surge del amor por Mí, pero si primero se lo transmite a la mente desde el exterior, entonces también puede llegar al corazón y así determinar el pensamiento y la voluntad del hombre, y entonces la luz brillará más para él y también lo calentará desde dentro, sólo entonces se convierte en una luz verdadera que ya no se puede apagar.

Entonces la mente es, por así decirlo, el estímulo para un acto de sentimiento, para la transformación del hombre interior en amor .... Un amor que inicialmente se dirige al gobernador desconocido del infinito, pero que poco a poco se extiende a todo lo creado. Y esta llama de amor ilumina el espíritu, y esto ahora da al hombre iluminación en todas las cuestiones espirituales.

La persona que así se ha vuelto sabia ya no querrá perder o rechazar su conocimiento, porque lo satisface y lo impulsa a debates espirituales. Sin embargo, la persona que sea vuelto consciente ya no perderá el amor por Mí como Creador y Conservador desde la Eternidad y, por lo tanto, establecerá la relación correcta Conmigo. Querrá permanecer conectado Conmigo y luchar por Mí, y todo su ser demostrará el cambio al amor, porque el conocimiento correcto lleva al amor y, por lo tanto, a la felicidad ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

EL SALVADOR DEL CUERPO Y DEL ALMA

B.D. 4626 from 1 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Lo que debéis de hacer es: entregarme a Mí todas vuestras preocupaciones, que Yo soy en verdad el mejor Salvador y puedo tomaros todas vuestras enfermedades; quien os puede hacer sanos en el cuerpo y en el alma y daros eternamente una vida indestructible. Tal vez estáis sujetos a la aplicación de medicinas en la tierra, no obstante si Yo no os las bendigo perderán su eficácia, así como también Yo puedo bendecir al enfermo y sin medios externos para que se restablezca según Mi Voluntad.

Y Yo hago esto, así como reconozca innecesario el sufrimiento para él, si ha cumplido su finalidad y contribuido a la purificación del alma. Pues la enfermedad del alma va simultáneamente junto con la del cuerpo, y vosotros no podéis haceros ninguna idea qué gran factor significa la enfermedad del cuerpo en el desarrollo evolutivo del alma y que agradecida está un día de que haya podido ir por este camino en la carne que le aportó mayor madurez en un camino de vida muy acortado sobre la tierra.

Por eso debéis pedir siempre en la tribulación: ”Padre, que se haga Tu Voluntad”. Entonces Yo hago lo mio, como vosotros hacéis lo vuestro. Yo vengo como Salvador del cuerpo y del alma a vosotros y vuestra convalecencia estará asegurada, Soportad el débil cuerpo por amor al alma y a su fortaleza; sabed que ella se puede desarrollar hacia arriba con mucha más facilidad y buscar la unión con el Reino espiritual, de manera que el cuerpo no le opone ninguna resistencia, lo cual hace siempre en un sano estado: El alma estará bien proporcionada cuando caiga la envoltura corporal. Para que seáis conscientes de Mi cercania y de Mi forma de obrar, se efectuará rápido el proceso de sanación; así llenos de fe esperad el milagro, así que creáis que a Mi poder y fuerza nada le es imposible y que mi amor siempre va dirigido a vosotros y por lo tanto quiere ayudaros. La fe firme es la mejor medicina, que jamás falla  ....

¡Corred y traedme vuestras preocupaciones y penas y quedaréis libres de ellas, mas venid con una fe firme e inconmovible y no la dejaré que fracase !

Amén

Traducido por Pilar Coors

Las torturas de una solidificación nueva en materia dura ....

B.D. 4631 from 8 de mayo 1949, taken from Book No. 53

No se os pueden explicar las torturas en palabras que significa una solidificación nueva en la materia dura para lo espiritual, porque es un estado que es incomprensible para la mente humana. Lo espiritual se ve como un ser, pero no puede utilizar a su voluntad, la cual es la prueba de la consciencia de su existencia. Lo espiritual está atado, pero fue creado anteriormente como un ser libre que podía crear, por esto un estado de impotencia y la falta de fuerza y su estado atado son torturas indecibles, los cuales le hacen rebelarse más en vez de someterse a la voluntad de Dios. La humanidad está al alcance de la voluntad libre y se acerca a este estado tortuoso .... Tendría tiempo suficiente de alejar a este destino, pero hombres no conscientes no pueden imaginarselo, y la fe en una justicia, en una vida después de la muerte les falta por completo, y por esto no se consigue nada con una enseñanza y por esto la miseria es muy grande, en la cual se encuentra la mayoría de la gente. Pero el hombre es Señor sobre la creación, está encima de ella y puede utilizar a la creación según su voluntad .... un día volverá a ser obra de la creación, al principio una cosa muerta, inmovil, que puede ser utilizada o no a través de tiempos eternos .... un día llegará a estar muy atrás de lo que es ahora, y van a pasar tiempos eternos, hasta que vuelva en su desarrollo a ser un hombre, el ser que tiene la capacidad de una voluntad libre y que mantiene la fuerza para utilizarla.

Cuántos estados tiene que pasar, cuántas torturas tiene que aguantar y a cuántas actividades tiene que someterse con la voluntad atada, el hombre no puede recapacitar y por esto es increíble para él. Pero a pesar lleva la responsabilidad para su destino de su alma después de la muerte. Todavía mantiene la fuerza a realizar obras de amor que pueden alejar a este destino amargo, todavía tiene la oportunidad a contraer conciencia y conocimiento con escuchar la palabra divina sobre la voluntad de Dios, y en cuanto siga a esta voluntad, su ser cambia y gana el derecho del estado de la luz y libertad después de la muerte corporal. Todavía puede utilizar su mente para reflexionar sobre sí mismo, su creador y su reto en la vida terrestre, en cuanto quiera podrá creerlo .... Dios se acerca a todos los hombres con Su gracia y les da a todos el empujón a elegir la dirección adecuada. Si el hombre no mantiene resistencia, entonces se deja empujar al camino adecuado y la meta correcta le está asegurada. Pero Dios respeta también el rechazo, es decir, no fuerza a nadie de los hombres contra su voluntad .... Pero el hombre también se tiene que responsabilizarse frente a su alma, él mismo prepara a su alma el destino, el cual puede ser muy angustioso, y tiene que ir el camino de la nueva solidificación por su malestar, porque la misericordia de Dios no puede ser rechazada, porque a la vez significa el rechazo de Su amor y con esto un alejamiento de lo espiritual de Dios, en vez de un acercamiento a Él, lo cual sería el reto de la vida terrestre. Durante la época final solo algunos pocos pasan por el camino adecuado, y por esto la pena es enorme y pide una ayuda urgente. Por esto los servidores de Dios deben mencionar este destino terrible al cual está esperando la humanidad si no cambian su manera de ser antes del final. Se les debe presentar repetitivamente el final como aproximado, es urgente, porque el tiempo pasa y hay que trabajar al máximo para poder salvar a aquellas almas ante la perdición que aceptan a los avisos y advertencias que tienen la voluntad para hacer el bien. Porque vendrá el día inesperadamente y un número incontable de gente va a caer a la perdición, a la muerte, es decir, al estado atado en la materia, del cual solo se pueden liberar atravesando tiempos eternos. Hombres, dejados advertir, porque se trata de la eternidad, se trata de vosotros mismos, de vuestras almas que corren el peligro más grande y que todavía pueden ser salvadas si estáis de buena voluntad ....

amén

Traducido por Bea Gato

La confianza en la ayuda de Dios .... Amor y protección para Sus servidores...

B.D. 4632 from 9 de mayo 1949, taken from Book No. 53

A todos los débiles de fe y atormentados, tirad vuestro corazón al salvador divino para que Él os pueda levantar y prestar consuelo y fuerza y vais a recibirlo en abundancia por lo que estáis pidiendo. Dejados regalar Su amor, y ver en Él a vuestro padre, y acercaros como Sus hijos, dejad todo atrás lo que pertenezca al mundo si vais a verle y rogadle que entre en vuestro corazón para llenarlo y para que quite a todo lo que frenase a Su estancia con vosotros. Y va a escuchar a vuestros ruegos, os va a hacer feliz con Su presencia, os atraerá a Su corazón y protegeros ante la caída, os acompañará en todas las tentaciones del cuerpo y alma, no permitirá que os acosen si os sometais a Él y a Su gracia. No dejéis subir ninguna preocupación por algo terrestre, sino sólo os preocupéis del bienestar espiritual, os debe importar el desarrollo espiritual, y si Dios os necesita para el trabajo en Su reino, entonces no os dejéis frenar y seguid a Su llamada, porque os estáis acercando más a Él y vuestra vida está asegurada espiritualmente y en la tierra. Cualquier preocupación debéis sacar de vuestro corazón, porque solo es una falta de confianza en Él, Él, que os ama desde siempre y que verdaderamente no os deja hundir. Lo que os parezca una preocupación solo es una prueba de vuestra creencia, y si la estáis aprobando, todas las preocupaciones terrestres se desvanecen, y vais a reconocer el cariño de vuestro padre del cielo que piensa en Sus hijos y como se preocupa y piensa en todas las necesidades, si hace falta. Porque Su amor es vuestro, a aquellos que le quieren servir según Su voluntad. No os abandonará, sino está continuamente a vuestro alrededor, está con vosotros en cualquier pena a que os mantenéis fieles hasta el final, lo cual va a llegar como lo ha anunciado en Su palabra y por escrito ....

amén

Traducido por Bea Gato

El miedo de los hombres. La catástrofe y sus consecuencias

B.D. 4633 from 10 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Cuando Yo me manifestaré mediante los poderes de la naturaleza, a todos los hombres que no tienen fe les tocará una gran desgracia, porque experimentarán un espectáculo donde se manifestarán enormes fuerzas de la naturaleza contra las que el hombre es totalmente impotente. Se apoderará del hombre un miedo mortal, e incluso los míos estarán afectados de ello, pero tan pronto como alcen sus pensamientos a Mí, estarán milagrosamente confortados por mi Ayuda.

Pero los incrédulos no tienen el menor soporte en que pudieran apoyarse, con lo que están irremediablemente expuestos a los elementos de la naturaleza. Habrá algunos pocos que en vista de la muerte y en los apuros de su corazón me llamarán, y como su llamada llegará a mis oídos, a la hora precisa estarán salvados tanto corporal como espiritualmente. Pero por lo menos aún han ganado la vida por toda eternidad... Pero en su pánico la mayor parte de los seres humanos está inconsciente, es decir, los hombres son incapaces de alzar un pensamiento hacia las Alturas... Pues procuran a salvarse, pero por todas partes se encuentran en los mismos aprietos, porque toda la naturaleza se ha levantado contra ellos... Todos los elementos se encuentran en extrema actividad, agua, fuego, tormenta y luz salen de su orden y causan desastres de dimensiones inimaginables que cuestan incontables vidas humanas.

No será más que un solo acontecimiento, pero de graves consecuencias para todos los hombres que lo sobrevivirán, porque sólo entonces es cuando se producen unos apuros nunca antes experimentados. Los hombres tienen que arreglar su modo de vivir totalmente diferentemente, porque deben servirse de lo poco que todavía les ha quedado. Tienen que defenderse solos, y durante mucho tiempo no pueden contar con ayuda material porque están incomunicados del mundo, y no será fácil para ellos volver a ponerse en contacto con él. Las dimensiones de la desgracia son inconcebibles, pero aun así cada vez de nuevo os llamo la atención para que no os abandonéis a bienes mundanas... para que no les deis importancia olvidándoos de vuestra alma... Pues únicamente la madurez de vuestra alma determina cómo vais a soportar lo venidero.

Comunicaciones de esta clase encuentran poco aprecio, pero aun así es importante tomarlas muy en serio porque se cumplen a machamartillo... Cada día que todavía queda es una Dádiva de Gracia de la que debéis serviros - pero no en el sentido mundano sino en el espiritual, porque duraderos son únicamente los bienes espirituales que adquirís. Aun así, a todos los que tenéis fe y que queréis servirme, Yo os prometo toda mi Protección y Ayuda.

No os dejéis agobiar por mis Palabras, sabed que todo es soportable, incluso lo más pesado, si me lo cargáis a Mí... si me pedís que os ayude soportar vuestro fardo... porque Yo no os abandono y os ayudo, para que aguantéis hasta el final.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Luchas por la fe. Reconocimiento ante el mundo. “Voy a reducir el tiempo que queda”

B.D. 4635 from 11 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Aún tendréis que sostener una lucha pesada si queréis profesarme ante el mundo. Se exigirá de vosotros la renuncia total de bienes terrenales, se os expropiará, y tendréis que cumplir con servicios que parecerán exceder vuestras fuerzas... os impedirán a realizar lo que a vosotros os parece importante... Sin motivo os perseguirán y os acosarán, de modo que vuestros enemigos –los que a la vez también son enemigos Míos– no dejarán de perseguiros pues no temen una Mano vengadora encima de ellos.

Estaréis sorprendidos que Yo permito que suceda todo esto sin que tengan que depurar responsabilidades, pero por otro lado también os sorprenderéis que todo este infortunio ni os conmueve tanto como parece ante el mundo... De modo que a pesar de todo quedáis de buenos ánimos, de confianza y de esperanza que también para vosotros llegará la hora del desquite, con lo que también estas persecuciones tendrán un fin.

Por eso, llenos de fe y con cada vez más voz, profesaréis mi Nombre y me reconoceréis ante el mundo. Y Yo acortaré los días para que seáis bienaventurados... Acordaos siempre de la promesa que sólo queda poco tiempo hasta que estéis salvados de las manos de vuestros atormentadores... acordaos que formáis parte de mis elegidos cuyos sufrimientos por la causa de su fidelidad tendrá su recompensa... y acordaos que mediante vuestra fe tan firme aún deseo encontrar almas para Mí y mi Reino - las que como últimas aún podrán estar salvadas poco antes del fin de la Tierra.

Por amor a estas almas, ¡cargaos con esta cruz! Esta os pesará pero aun así será soportable porque Yo os ayudaré y, de manera extraordinaria, os abasteceré con Fuerza.

La lucha por la fe será violenta, por lo que tenéis que prepararos antes ya para ella, fortificando vuestras almas con el alimento correcto, asimilando mi Palabra y con ella la Fuerza con la cual Yo la he bendecido.

Al recibir la Palabra os unís conmigo y así tiene que penetrar Fuerza en vosotros. Por eso tenéis que ser resistentes a vuestros enemigos hasta el fin... hasta que vendré Yo y os liberaré de toda desgracia...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Promesa de más fiel cuidado paternal .... Apariencia visible ....

B.D. 4636 from 11 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Yo actuaré en vosotros continuamente, Yo os daré señales y haré milagros en vosotros que vosotros mismos reconoceréis como milagros, aunque esto permanece oculto para las personas que os rodean. Os atraeré hacia Mí, porque ya no Me oponéis resistencia, a pesar de que sois demasiado débiles para ascender a Mí solos. Quiero que sentáis que soy un Padre amoroso, que no deja a sus hijos solos en la necesidad. Y deberíais confiar en Mí y ganar una creencia firme, y entonces seréis un apoyo adecuando para Mí en la tierra, Me defenderéis a Mí y Mi reino y Me confesaréis al mundo.

Yo no Me separaré de vosotros, incluso si aflojáis la conexión sólida, si creéis, que tenéis que rendir homenaje al mundo y, por lo tanto, sacrificar más tiempo y energía vital para el mundo. Siempre sigo parándome frente a vosotros y os hago atar el lazo con más fuerza, porque ya no os dejaré porque Yo sé que vuestra voluntad es Mia, incluso si el mundo quiere agarraros. Os apoyo y ya no os dejo a quien es el Señor del mundo, porque os habéis convertido en los Míos en el libre albedrio, y seguiréis siendo Míos, porque así lo quiero.

Y con esta seguridad siempre podéis ser felices, no necesitáis preocuparos ni temer por el futuro, ya no necesitáis temeros por vuestras almas, solo necesitáis recomendarme a Mí, levantar vuestros pensamientos hacia Mí y regalarme vuestro amor, es decir, llevar el deseo de Mi presencia, entonces también estáis inseparablemente unidos conmigo.

Pero este vínculo, que habéis establecido en el libre albedrio, queda inseparable de Mi parte, y para que vosotros mismos no lo liberéis, siempre Me daré a reconocer. Me daré a conocer, estaré con vosotros en la mente, pero también Me acercaré visiblemente a aquellos que Me aman especialmente. Porque quiero ganar todo vuestro amor para haceros feliz eternamente ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

„No quedará aquí piedra sobre piedra”. - (Mateo 24,2) - Una gran desgracia

B.D. 4639 from 14 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Vendrá un tiempo en que se echará a perder todo que estaba adquirido y construido laboriosamente - un tiempo en que los seres humanos se darán cuenta de la falta de valor de todo aquello que debía servir para el bienestar corporal. Se quedarán totalmente sin bienes, dado que también carecen de bienes espirituales, cuya posesión haría que se consolaran de la pérdida de los bienes terrenales.

Siempre de nuevo os aviso de este tiempo, porque vendrá como está anunciado con palabras y en escrito  .... no quedará piedra sobre piedra. Tan incomprensible que será para hombres mundanamente orientados que una obra de destrucción tan horrorosa pueda tener lugar por fuerza mayor, aun así es inevitable. Porque por una parte tiene una finalidad educativa y, además, también está previsto en el Plan de Salvación desde toda eternidad - para lo espiritual que todavía se encuentra en un estado de desarrollo muy bajo y que así llega a otra formación.

Hace falta que esto golpee a la humanidad sobremanera porque casi ya no prestan atención a su desarrollo espiritual, por lo que les deben llegar los últimos capirotazos - los que también pueden ignorar si no están dispuestos a cambiar y a desarrollarse en ascenso. Sólo pueden ser tratados con una severidad aún mayor, porque a una advertencia delicada ya no hacen caso. Por eso todo que para aquel final hasta ahora estaba infligido sobre los seres humanos sigue siendo infructuoso.

Pero el tiempo venidero acarreará un cambio radical, lo que llevará los pensamientos de los hombres espontáneamente a la cuestión cuáles pueden ser el sentido y el objetivo de la vida terrenal - lo que en algunos pocos casos aún causará un cambio que verdaderamente será para su salvación.

La desgracia será tan grande que allí donde todavía queda una sola chispa de amor en el corazón, se despertará la disposición para ayudar. Ahora esta chispa encontrará alimento y se hará una llama, porque aquel que tan sólo quiere ayudar también ayudará, interviniendo para aliviar al prójimo su destino pesado  .... pues él mismo sabe lo doloroso que este destino golpea a cada uno. Y a estos caritativos también les llegará Ayuda de Mi parte, y esta les llegará cuando ya no hay otra alternativa - como señal palpable de un Poder mayor que con Amor se inclina a los seres humanos para que estos lo reconozcan.

Porque terrenalmente muchas veces una ayuda parece ser imposible, pero lo que a los hombres resulta imposible, Yo siempre puedo realizarlo. De modo que incluso la mayor desgracia no carece de esperanza, porque para Mí nada es imposible.

Así el amor dedicado al prójimo dará buen fruto porque adquirirá mi Amor, lo que significa Asistencia, Gracia y Abastecimiento extraordinario de Fuerza. De modo que no hace falta que los Míos se acobarden, porque no sentirán la desgracia tan duramente, pues disponen de fuerza y siempre me tienen a Mí a su lado, como Ayudante - El que por el bien de la fe de ellos actúa manifiestamente, para ganar aún antes del final aquellos pocos que tienen poca fe, pero que sí, tienen una buena voluntad. Estos obtendrán confortación y aguantarán la etapa de desgracia sin sufrir daño en su alma.

Pero los Míos se encuentran bajo mi Protección y, sin preocupación, pueden enfrentarse con esta etapa porque durará poco tiempo.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La lucha por la creencia .... fuerza por el nombre de Jesús .... La venida del Señor ....

B.D. 4643 from 18 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Por Mi nombre tenéis que sufrir. Todos los que me defiendan ante el mundo tendrán que pasar por amenazas y apuros, porque el anhelo de los hombres será de eliminar por completo a Mi nombre y reprimir el conocimiento sobre Mi estancia en tierra y Mi obra de salvación para que los hombres pierdan la fe en ello. Pero ellos se encontrarán con una resistencia fuerte de los cuales que defienden a Mi y Mi nombre y que me confiesan en voz alta.

Y ahora se realiza una separación dura de los que creen todavía y los que me niegan y Mi grupo pequeño de gente tienen que destacar si únicamente quieren estar por Mi y empieza el sufrimiento para los que me quieren ser fieles hasta el final. Porque lo que se pueda hacer de mal posible a los Míos será realizado y nunca podrían resistir si no fuesen fortalecidos por Mi como recompensa de su buena voluntad.

Debéis poneros a prueba, porque será una lucha dura que se pelea por la creencia. Pero también sabéis que será la última apariencia antes del final si empieza esa pelea y que tenéis que aguantar si queréis ser benditos. Y sabéis igualmente que estaré muy cerca de vosotros en estos tiempos y que vendré Yo mismo al final para salvaros de la angustia más grande. Sabéis entonces que dura solamente un plazo corto, como os lo he anunciado que acorto los días para que seáis benditos.

Y este conocimiento, la creencia firme e inquebrantable os fortalecerá y os dará aguante y todo lo pesado podéis aguantar con indiferencia y valentía y os recompensaré que tenéis sufrir por Mi nombre pero que permanecéis fieles. Y si pronunciáis devotamente Mi nombre os pasaré una fuerza extraordinaria. Y entonces vais a reconocer que estáis en la verdad y con convicción completa defendéis a Mi aún más alto ante el mundo y cargáis con todo lo que os hace pasar los hombres que están en servicio de Mi adversario y os oprimen ante Mi. Seguramente vais a sufrir, pero tambíen ganar y vuestra recompensa no esperará en llegar ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Vivir el hundimiento como en un estado de sueño .... Recuerdos, tierra nueva ....

B.D. 4644 from 19 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Como en un estado de sueño vais a vivir el hundimiento de la tierra vieja después de la resucitación, vais a ver entonces la obra de la destrucción y poder entenderlo en su magnitud, pero no estar afectado por esto y no llevar nada pesado de la tierra vieja al reino de la paz, lo cual ahora es vuestro lugar de estancia, hasta que vais a ser devueltos a la tierra nuevamente formada, donde empieza una vida nueva para vosotros en conexión continua Conmigo. A pesar hacía falta de que seáis testigos del hundimiento de la tierra vieja, porque el conocimiento sobre esto debe seguir existiendo para enseñar a los hijos y sus hijos. Debéis mantener el recuerdo de la tierra vieja con sus creaciones, con el estado espiritual bajo los hombres con sus pecados, la lucha por la fe y el final para que la generación nueva lo sepa e influye en su mente, como debe servir en tiempos más adelante a advertir y avisar a los hombres ante un declive espiritual que tuviese otra vez sin remedio estas consecuencias. En la tierra nueva nada recordará a la creación vieja, y para los habitantes de la tierra nueva significa un milagro trás otro a comparar la creación nueva con la vieja, y la felicidad no va a tener fin. Como un sueño aparecerá la tierra vieja con todos sus sucesos al final ante sus ojos, pero no lo olvidarán, porque es muy bueno para los hombres mantener estos recuerdos. Lo que hoy para los hombres parece completamente imposible, los fieles a Mí tendrán que vivirlo, y si mantienen esta fidelidad durante la miseria más grande les garantiza a recibir el estado de felicidades en el paraíso de la tierra nueva, y por esto vivirán los últimos sustos como en un sueño, sino no sería aguantable para ellos después del tiempo de sufrimiento que significa la lucha por la creencia durante el final. Pero aquel cuya fe es fuerte mantiene la esperanza en Mi venida, en la resurrección y en el paraíso de la tierra nueva y no permito que se dañe esta fe .... Verdaderamente preparo a ellos un destino que recompensa completamente todo su sufrimiento, porque Yo Mismo estaré entre ellos con Mi amor y Mi gracia ....

amén

Traducido por Bea Gato

Aptitud para el trabajo espiritual - renunciar al mundo ....

B.D. 4653 from 30 de mayo 1949, taken from Book No. 53

Aquellos que se sientan llamados a trabajar para Mí escuchando la expresión de Mi espíritu como una palabra hablada o transmitida mentalmente, deben continuar siendo diligentemente activos y no perderse en el mundo. Sin embargo, el mundo sigue siendo su entorno, es decir, mientras permanezcan en la tierra el mundo también se acerca a ellos con sus exigencias. Pero el mundo puede ser superado si el corazón se libera de deseos y anhelos de cualquier tipo. El amor que se desarrolla en cada ser humano puede ser dirigido de forma correcta o incorrecta. Si pertenece al mundo, entonces es un amor erróneo contra el que hay que luchar si el ser humano quiere estar en contacto conmigo y, por tanto, ser activo para mí. Así, el amor dirigido hacia Mí es el correcto, y este amor debe llenar a una persona que quiere trabajar como Mi siervo para Mí y Mi reino. Sólo debe haber espacio para Mí en su corazón, por lo que no se puede hacer ninguna concesión al mundo, y eso es lo difícil para el ser humano y esa es la razón por la que sólo en raras ocasiones alguien es apto para el trabajo espiritual, para un servicio que requiere la renuncia incondicional al mundo. Por lo tanto, tengo que elegir a Mis trabajadores para Mí, tengo que entrenar su capacidad, arrancar el amor por el mundo de su corazón, no a la fuerza, sino tratando de cambiar su voluntad para que se rinda a Mí y ya no se vuelva hacia el mundo. Así, los bienes del mundo deben presentarse ante él como inútiles e impermanentes, lo que sólo es posible si le dejan insatisfecho para que deje de desearlos. Si una persona tiene una actitud muy mundana, le falta el contacto espiritual conmigo, y entonces tampoco podrá realizar un trabajo espiritual. Pero suele pasar mucho tiempo antes de que una persona reconozca la inutilidad del mundo, por lo que rara vez se encontrarán trabajadores que Me ofrezcan sus servicios por su propia voluntad. Porque el mundo se acerca a las personas una y otra vez y busca capturar sus pensamientos. Y siempre significará una batalla que, sin embargo, tiene que llevarse a cabo por el bien de la salvación del alma, y esta batalla siempre tiene que terminar con la derrota de Mi adversario, que es el príncipe de este mundo y contra el que, por tanto, se libra esta batalla. No importa la forma en que tenga lugar esta batalla, el éxito siempre será una maduración espiritual, pero el motivo y la razón de la lucha son los deseos mundanos y su realización. Por lo tanto, considera cada desilusión, cada fracaso, cada sufrimiento debido a pérdidas materiales como un medio para superar los deseos y las apetencias, y entrégate a ello sin quejarte, pues te ayuda a superar todo lo que te impide ser un siervo bueno y diligente en Mi viña .... te ayuda a liberar tu corazón y a prepararlo para recibirme a Mí, que te ofrezco verdaderamente algo que supera las alegrías y los placeres mundanos. Abandona el mundo y cámbialo por Mí, y ganarás lo más sublime y maravilloso si Yo mismo estoy dentro de ti y te reparto riqueza espiritual, que es verdaderamente un refrigerio para tu alma y no se puede comparar con lo que el mundo te ofrece. Sírvanme con diligencia y háganse dignos del privilegio de haber sido aceptados como obreros de Mi Reino .... Ejerzan su servicio concienzudamente, para que un día sean recompensados como servidores fieles y sean bendecidos ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

“Hacedlo como los niños ....”

B.D. 4654 from 31 de mayo 1949, taken from Book No. 53

“Hacedlo como los niños ....” Me complace el amor silencioso y devoto de los niños que se acercan confiadamente a Mí, que empujan hacia el amor del padre y buscan su respuesta. “Hacedlo como los niños .... Si realmente os sentís como niños que dirigen sus pasos hacia el padre para buscar refugio en Él, entonces entraréis en la conexión auténtica como al principio y que habéis soltado por voluntad propia. Volved ahora al padre y el hechizo se ha roto, vais a ser hijos de Dios libres, habéis encontrado la vuelta hacia Mí y podéis sentiros felices en las cercanías Mías. Tenéis que sentirlo vivamente por dentro que Yo soy vuestro padre, que sois Mis hijos que salieron de Mi amor y poseerán para siempre a Mi amor paternal .... tenéis que sentiros alegres y tranquilos pensando en Mi, quedarse intocable de cualquier pena y tristeza en confianza fuerte que el padre os proteja de cualquier peligro para el cuerpo y el alma. Justamente la confianza auténtica establece la relación de un hijo al padre, y antes de que me no me traéis esa confianza, todavía no estáis en la relación infantil conmigo, entonces todavía os encontráis lejos de Mí, Soy un extraño para vosotros y no me encuentro cerca continuamente. Donde se abre un corazón para Mi, donde habla conmigo con el anhelo de absorbir, escuchar y sentirme, allí ya no hay un abismo entre hijo y padre, está con Él y el padre está continuamente con Su hijo, el padre escucha a cada solicitud, cada pregunta, y Él cuida al hijo como le conviene. Intentad encontrar primordialmente los derechos filiales que salen de la relación conmigo. Entonces si sois mis hijos auténticos, podéis recurrir a muchos derechos .... que el padre cuida sin cesar a su hijo, que le ayuda a llegar a la perfección espiritualmente y terrenal, que le enseña y proporciona alimentación para el cuerpo y el alma. Podeis pedirme del todo como Mis hijos reales, no os voy a fallar en nada y haceros felices con donaciones de amor que tengo siempre preparado para Mis hijos. !Hacedlo como los niños ....! Dejad a parte cada presunción y venid con un corazón amoroso hacia Mi y aceptad la abundancia de Mi amor que quiero regalar a cualquier criatura. Pero todavía en tierra hay que establecer este derecho filial, si queréis convertiros en hijos auténticos con todos los derechos eternos. Y si una vez os habéis sometido a Mí voluntariamente, no os dejaré ir nunca jamás, cuido sobre vosotros e inhibo el acceso a todo el mal en vosotros, a que no podéis perderos o rendiros a Mi adversario. Soy vuestro padre desde siempre y espero únicamente al momento en el cual levantéis vuestros corazones amorosos hacia Mí. Entonces os he ganado para siempre y sois libres. Porque el padre no esclaviza a Sus hijos con fuerza mientras le aman y que ahora su voluntad es unísono, y solo quieren lo que es Mi voluntad, y así no pueden fallar nunca más ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Conexiones bendecidas por Dios .... “Lo que Dios ha unido” ....

B.D. 4655 from 1 de junio 1949, taken from Book No. 53

El hombre no debe separar lo que Dios ha juntado. Entonces lo que Yo he bendecido debe permanecer indisolublemente conectado hasta toda la eternidad. Pero, ¿cómo se puede reconocer Mi bendición? Ningún vínculo terrenal garantiza Mi pleno consentimiento, obviamente debe haber una correspondencia espiritual entre las dos partes, si las personas quieren reclamar Mi bendición y se imaginan estar en su posesión.

Los hombres que son diferentes en espíritu, que no se encuentran en la misma búsqueda espiritual, también pueden establecer un enlace, que también puede tener su justificación terrenal, pero de ninguna manera se los debe considerar como unidos por Mí, a pesar de que creen, a través de ceremonias y actos religiosos, cumplir con todas las condiciones que deberían asegurarles Mis bendiciones. Considero que el enlace está cerrado y nunca apruebo una separación, pero la bendición Me la reservo para Mí y la doy a quienes se unen ante Mi en la oración, que quieren recorrer su camino de la vida juntos con el mismo esfuerzo por la perfección, por la madurez del alma y con el mismo amor por Mí, Cuyos mandamientos quieren cumplir y Quien es su objetivo en esta tierra.

Por lo tanto, muchos matrimonios pueden considerarse cerrados, pero solo unos pocos son bendecidos por Mí. Para estar unidos para siempre delante de Mí, exijo la voluntad de ambos partes, que quieren pertenecer el uno al otro temporalmente y eternamente, que uno quiere ser para el otro el apoyo y bastón, que se aman mutuamente sin interés propio e impulsado por el deseo de juntarse celebran el compromiso que no consiste en formalidades externas, sino en una comunidad íntima mental y física.

Cuanto más profunda sea la armonía espiritual de las almas, mayor será el deseo de unión, que se expresa en el mismo pensamiento, en la misma acción y acuerdo de palabras y discursos, que Me tienen a Mi como tema, y así testificar comunidad espiritual. Por lo tanto, estos también están destinados a la cooperación espiritual por Mí y, por lo tanto, podrán seguros de Mí bendición, si se ofrecen a la cooperación espiritual. Y será fácil reconocer la bendición que descansa sobre aquellos hombres que obran juntos para Mí y Mi reino, porque no sufrirán necesidad, estarán llenamente saturados espiritual y terrenalmente, y obviamente estaré con ellos en cada necesidad y peligro.

Sin embargo, tal unión no debe romperse, incluso si no está sancionada en la tierra, por lo que sería muy fácil romperla terrenalmente .... porque lo que Yo he unido no debe separar el hombre .... ¿sabéis entonces por qué Yo os he reunido, es decir, he permitido que vuestros caminos se crucen y os he permitido uniros y así la identidad espiritual era reconocible? Así que no debéis divergir por vuestra o ejecutar una separación que pueda privaros de Mí bendición, si Yo no os obstaculiza de llevar a cabo vuestra intención.

Una separación solo puede tener lugar si Yo Mismo os separo por el bien de la salvación de vuestra alma, si Yo, para no poner en peligro la salvación de vuestra alma, cuido a cada uno de vosotros mientras existan diferencias espirituales, de modo que ya no haya ningún acuerdo que ya no permitirá una cooperación espiritual.

Pero entonces, está unión aún no está roto, porque lo que junto nunca puede ser roto por parte de la gente y porque Mi bendición descansara en cada conexión que se hizo en el esfuerzo espiritual y encontré Mi consentimiento ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

„Velad y orad, para que no entréis en la tentación”

B.D. 4662 from 9 de junio 1949, taken from Book No. 53

¡Velad y orad, para que no entréis en la tentación!

A los que queréis seguirme fieles, mi adversario continuamente os asalta porque quiere distanciaros de Mí. Se sirve de todos los medios posibles  .... entre otros tales que podrían incapacitaros a establecer la conexión conmigo, porque al encontraros débiles no tendrá dificultades en dominaros  ....

Él está al acecho de oportunidades en que puede conseguir que deis un traspié. Y sólo aquel que tiene una voluntad firme y que por eso siempre puede mandarme un pensamiento íntimo pidiéndome Ayuda, él no sucumbirá al adversario. En toda desgracia del cuerpo y del alma, ¡invocadme a Mí!  .... porque esto es lo que Yo llamo mantenerse despierto y rezar  ....

Dirigid vuestros pensamientos hacia lo Alto adonde el adversario no puede seguir, y le escaparéis seguramente  .... entregándoos a mi Protección. Con toda fuerza él procurará a ataros a la Tierra - la que es cuota de él y forma parte de su reino  .... él procurará hacer que reneguéis de Mí y de toda aspiración espiritual  .... que surjan dudas en vosotros y procurará desorientaros mediante desgracias y dándoos sustos, para que ya no encontréis el camino hacia Mí  .... para que os entregáis a lo terrenal y os olvidéis de Mí  ....

¡Velad y orad!, y os soltaréis de aquel que es mi adversario  .... y ataos más y más a Mí que soy vuestro Padre desde la eternidad, y que os puede ofrecer preciosidades realmente más sublimes que el adversario  ....

¡Velad y orad!, porque el seductor está siempre alrededor de vosotros y tienta a atraparos  .... Pero el que es cuidadoso le descubre y le puede rehuir  .... Por eso sed alegres sabiendo que Yo continuamente estoy alrededor de vosotros como Protector vuestro, a Quien os podéis dirigir cuando os amenaza un peligro. Porque Yo oigo la llamada más floja que sale del corazón y os socorro, para que vuestra lucha contra él sea victoriosa.

Pero aquel que se fía demasiado de sí mismo y de su propia fuerza, y se imagina que puede prescindir de mi Ayuda, él sucumbirá porque se sobreestima y no cuenta con el poder del adversario que es más fuerte que él.

Junto conmigo vais a vencer, pero sin Mí vais a sucumbir y seréis víctima da cada tentación. Pero ir junto conmigo significa permitir mi Presencia mediante la oración y la actividad en el amor  .... Entonces seréis inmunes a todas trasgresiones del enemigo  .... y él es impotente ante vosotros pues tendría que luchar contra Mí - que soy indeciblemente más poderoso que él  ....

¡Velad y orad!, y él ha perdido todos puntos de ataque  .... os evitará, porque entonces os hallaréis en la Luz irradiada por mi Presencia y que le resulta insoportable  .... Invocadme en cada tentación, y Yo siempre estaré con vosotros  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Amor – Epítome de la divinidad .... Amor equivocado ....

B.D. 4674 from 21 de junio 1949, taken from Book No. 53

El sentimiento supremo es y sigue siendo el amor .... Pero no todo debe ser reconocido como amor, lo que vosotros los humanos entendéis por ello .... Porque el amor también puede ser equivocado que no puede reclamar sublimidad.

El amor es el principio divino, es decir, la esencia misma de la divinidad; es algo que no se puede explicar, es el ser y la naturaleza de Dios, es la grande, y para el hombre inexplicable, fuerza que dejó que todo surgiera porque tiene un efecto creativo y vivificante. Por lo tanto, es el ser primordial de Dios, y es la irradiación de Dios, que se refleja en todas Sus creaciones y que especialmente en el hombre debe llegar al pleno desarrollo.

El amor correcto tira para arriba y busca la unión con el amor eterno, la fuente primordial de toda vida y toda fuerza. Comprender esto solo es posible para aquellos hombres en los que se ha desarrollado el amor correcto, de lo contrario, sigue siendo un término incomprensible, porque los hombres pueden sentir el sentimiento en su corazón, pero en su mayoría dan el nombre de “amor” a todos los deseos, lo que de verdad es un amor dirigido equivocadamente, ya que es un deseo de asociación con cosas que parecen deseables para el hombre. Pero un amor tan equivocado no es un acto que da fuerza, mientras que el amor correcto es al mismo tiempo fuerza en sí mismo, que de nuevo solo se puede hacer comprensible a un hombre amoroso.

Porque solo el hombre amoroso puede reconocer esta fuerza, porque él no solo lleva una vida terrenal, sino también una vida mental y, por lo tanto, buscando la conexión con el reino, desde donde se irradia el amor correcto y la fuerza de amor lleva más un efecto mental, porque es aprovechado para una actividad amorosa, es decir, que bien es un incentivo para la actividad terrenal, pero nunca busca lograr éxitos terrenales, más bien se esfuerza inconscientemente por el accenso mental.

La fuerza del amor puede lograr todo .... Quien lleva en si el amor al más alto desarrollo es capaz de hacer milagros, porque está lleno de la fuerza de Dios, para la que nada es imposible. El hecho de que los hombres no se crean esta prueba se debe a su baja voluntad de amar. En cualquier momento podrían proporcionar esta prueba, pero el sentimiento más exaltado, el amor divino puro, que es completamente desinteresado y solo busca hacer feliz, este amor es extraño para los hombres y, por lo tanto, rara vez se hace la unión con el amor eterno, que, como consecuencia dispone de la fuerza divina en abundancia.

Porque es comprensible que todo lo que se adapta al ser primordial de Dios ahora es amor en sí mismo, y también puede desarrollar habilidades divinas, porque el hombre es de hecho una parte de Dios, que se mantiene en una relación anti divina con Él por su propia voluntad. Si transformará su voluntad .... Así que, si se convierte en el amor de lo que antes carecía, entonces recupera todas las cualidades divinas que originalmente poseía y perdió por su propia culpa.

Tan pronto como la criatura pensante de Dios, el hombre, se da cuenta de lo que realmente es, tan pronto como reconoce su pertenencia a Dios y busca ser digno de Él, se acerca nuevamente a la fuente original de fuerza, porque el amor eterno reconoce su voluntad y lo atrae a Si Mismo. Pero entonces el hombre está activo en el amor, porque la llegada de fuerza se manifiesta en la obra del amor, porque Dios y el Amor es uno, y donde Dios está presente no se puede obrar de otra manera que en el amor. Eso significa tanto como un acercamiento a Dios y aceptación de fuerza en toda su plenitud.

El amor es el sentimiento más exaltante lo que puede promover a un hombre, porque es la irradiación divina al corazón de un hombre que es de buena voluntad .... El amor que está dirigida hacia las cosas terrenales, que todavía deben considerarse como materia, no induce la fuerza, sino que es agotador, y dado que el hombre no dispone de llegada de fuerza mental, usa la energía vital para ganar, lo que su amor equivocado desea.

Entonces no gana nada, sino que pierde, porque lo que gana es transitorio, y pierde los valores imperecederos que deben crearse con su energía vital.

(22.06.1949) El verdadero amor hace feliz al hombre; el amor verdadero no es que anhelo, sino es un amor generoso; se distribuye sin querer recibir, pero recibe cada vez más cuanto más se distribuye. Porque el verdadero amor es un actuar en conjunto con Dios y, por lo tanto, debe ser capaz de cualquier cosa, por lo que siempre llevará la victoria, es decir, será más fuerte que cualquier otra fuerza o poder, conquistará al mal, aplacará al enojado y logrará cualquier cosa porque es indulgente y paciente, y así, incluso el adversario de Dios no podrá resistir a la fuerza del amor divino y una vez se declarará vencido, porque él también anhelará el amor de Dios y se entregará sin resistencia alguna, así como todo lo mental inmaduro siente el amor de Dios y permite que sea redimido de la fuerza de amor, porque ya no opone ninguna resistencia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

“Día y hora no conoce nadie ....” Profetas falsas durante la época final ....

B.D. 4675 from 24 de junio 1949, taken from Book No. 53

Ningún vidente o profeta podría determinar cuándo va a suceder el juicio aproximado, porque Dios no va a permitir que los hombres lo supieran. Y por esto ninguno de los hombres podrá anunciar con exactitud el día en cuanto sucederá el juicio. Pero hay que avisarles, y por esto Dios da información a través de la boca humana, a través de videntes y profetas que se acerca un juicio. Si se anuncia entonces un juicio, se debe creer en esta proclamación, pero sí se daría un momento exacto del juicio, la proclamación perdería su valor como falsa .... Entonces aparecen profetas falsos que no hace falta escucharlos, porque intentan aprovechar aquellas proclamaciones por su propio bien terrestre y hay que tener cuidado. Si Dios usa a un hombre para informar la humanidad a través de él sobre Su plan de salvación eterno, entonces no le da conocimiento de Su plan del juicio aproximado, sino Él le da conocimiento generalizado que le hace entender la necesidad de un juicio para que pueda razonar con convicción esta proclamación frente los semejantes. Y aunque ahora puede convencer sobre la verdad de las proclamaciones, nunca podrá determinar la fecha, porque Dios lo mantiene reservado. A pesar una tal proclamación se puede tomar en serio completamente, y se puede sacar la confirmación una y otra vez de los escritos de los antecedentes que sólo se anuncia lo que está de acuerdo completamente con aquello, y por esta razón se puede contar firmemente con el cumplimiento de aquella proclamación y el juicio aproximado vale como un hecho firme, pero la humanidad se mantiene sin información exacta sobre el momento en el cual Dios Mismo se manifieste, pero deben estar preparados en cualquier momento, sino las proclamaciones que traspasan a los hombres el amor de Dios perderían su objetivo y el juicio rompería en los hombres como muy de repente e inesperadamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

La fe profunda en la Verdad de las Palabras divinas - "Pedid y se os dará"

B.D. 4679 from 28 de junio 1949, taken from Book No. 53

La profunda fe en la Verdad de Mis Palabras, es el remedio más seguro en toda necesidad. Pues entonces podéis traer a la memoria cada Palabra de Mí y llenos de confianza estar así en Mi Asistencia, entonces sacaréis de cada Palabra consuelo y fuerza, y ninguna cosa más os estremecerá y agobiara, nada os parecera tan difícil, porque Yo os he dado la seguridad de arreglar todo para vosotros y cuídar siempre de vosotros. La fe en Mi Palabra es la mayor riqueza que poseéis, pues con ella podéis alcanzar todo, superar todo y hacer resistencia a toda agresión del enemigo, pues ella es al mismo tiempo donadora de fuerza y ahuyenta toda clase de debilidad. Pero por otra parte es también esa fe profunda una gracia especial, que se os concede por cierto a todos vosostros, pero que por muy pocos es aprovechada. Pedid esta Gracia, entonces podréis también creerme pues después queréis creer, y esa voluntad la bendigo Yo y os ayudo a la fortaleza de la fe. Y si ahora acogéis Mi Palabra en vuestro corazón, os parecerá como un lenguaje consolador convincente, el que os afecta de forma bienhechora, y no sentiréis duda alguna, sino que sólo me escucharéis atentamente y a causa de Mi Palabra os sentiréis consolados y fortalecidos. Pero luego podéis también creer, pues tan pronto como creéis percibirme a Mi Mismo, os es Mi Palabra santa, no la dudáis, y habéis ganado infinitamente mucho, si esa fe la lleváis en vosotros. Pues es Mi Palabra la única Verdad, y si Yo os prometo algo, si Yo os doy la aseguración de ayudaros, ha sido ya quitada de vosotros toda miseria, así que creáis que Yo Mismo soy el Amor y la Verdad, y que Mi Omnipotencia, en verdad basta para concederos todo lo que (os) pedís. Mas Yo Mismo os he dado la Promesa: "Pedid, así se os dará, llamad y se os abrirá ..." ¿Hay por lo tanto algo que no podáis alcanzar, si os dirigís a Mí con oración creyente? Vosotros, los que tenéis Mi Palabra, sólo necesitáis creer en esta Mi Palabra, y no os faltará nada.

Amén

Traducido por Pilar Coors